

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ПЕРМИ ДЕПАРТАМЕНТ ОБРАЗОВАНИЯ

ДИРЕКТОР МУНИЦИПАЛЬНОГО АВТОНОМНОГО ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО УЧРЕЖДЕНИЯ «СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА №127 С УГЛУБЛЕННЫМ ИЗУЧЕНИЕМ ОТДЕЛЬНЫХ ПРЕДМЕТОВ» Г. ПЕРМИ

ПРИКАЗ

30.08.2024 059-08/116-01-37/4-203

Об утверждении календарного плана воспитательной работы на 2024-2025 учебный год

В соответствии с Федеральным законом от 29 декабря 2012г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», Уставом МАОУ «СОШ №127» г. Перми, на основании решения педагогического совета от 30.08.2024г. (протокол №1)

приказываю:

- 1. Утвердить календарный план воспитательной работы на 2024-2025 учебный год (приложение 1).
- 2. Контроль за исполнением данного приказа оставляю за собой.

Директор школы



Е.А. Кренинг



Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение «Средняя общеобразовательная школа №127 с углубленным изучением отдельных предметов» г. Перми

КАЛЕНДАРНЫЙ ПЛАН ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ

МАОУ «СОШ №127» г. Перми на 2024-2025 учебный год

Пермь, 2024

СОДЕРЖАНИЕ

Пояснительная записка	
1. Организация методических мероприятий	6
2. План работы методического объединения классных руководителей	8
3. Классное руководство	18
4. Основные школьные дела	33
5. Внешкольные мероприятия	35
6. Урочная деятельность	38
7. Внеурочная деятельность	49
8. Самоуправление	51
9. Профориентация	53
10. Организация предметно-пространственной среды	54
11. Взаимодействие с родителями	55
12. Социальное партнёрство	56
13. Профилактика и безопасность	57
14. Детские объединения	77
15. Экскурсии, туристические походы	78
16. Школьные и социальные медиа	79

ПОЯСНИТЕЛЬНАЯ ЗАПИСКА

Общая цель воспитания в МАОУ «СОШ №127»: развитие личности, создание условий для самоопределения и социализации на основе социокультурных, духовнонравственных ценностей и принятых в российском обществе правил и норм поведения в интересах человека, семьи, общества и государства, формирование у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде.

Конкретизация общей цели воспитания применительно к возрастным особенностям школьников позволяет выделить в ней следующие целевые приоритеты, соответствующие трём уровням общего образования:

- **1.** Уровень начального общего образования. В воспитании детей младшего школьного возраста таким целевым приоритетом является создание благоприятных условий для усвоения школьниками социально значимых знаний знаний основных норм и традиций того общества, в котором они живут.
- **2. Уровень основного общего.** В воспитании детей подросткового возраста, таким приоритетом является создание благоприятных условий для развития социально значимых отношений школьников, и, прежде всего, ценностных отношений:
- **3. Уровень среднего общего образования.** В воспитании детей юношеского возраста, таким приоритетом является создание благоприятных условий для приобретения школьниками опыта осуществления социально значимых дел.

Задачи воспитательной работы на 2024-2025 учебный год:

- 1) реализовывать воспитательные возможности общешкольных ключевых дел, поддерживать традиции их коллективного планирования, организации, проведения и анализа в школьном сообществе;
- 2) реализовывать потенциал классного руководства в воспитании школьников, поддерживать активное участие классных сообществ в жизни школы;
- 3) вовлекать школьников в кружки, секции, клубы, студии и иные объединения, работающие по школьным программам внеурочной деятельности, реализовывать их воспитательные возможности;
- 4) использовать в воспитании детей возможности школьного урока, поддерживать использование на уроках интерактивных форм занятий с учащимися;
- 5) инициировать и поддерживать ученическое самоуправление как на уровне школы, так и на уровне классных сообществ;
- 6) поддерживать деятельность функционирующих на базе школы детских общественных объединений и организаций;
- 7) организовывать для школьников экскурсии, экспедиции, походы и реализовывать их воспитательный потенциал;
- 8) организовывать профориентационную работу со школьниками; внедрение единой модели профессиональной ориентации обучающихся;
- 9) организовать работу школьных медиа, реализовывать их воспитательный потенциал;
- 10) развивать предметно-эстетическую среду школы и реализовывать ее воспитательные возможности;



- 11) организовать работу с семьями школьников, их родителями или законными представителями, направленную на совместное решение проблем личностного развития детей.
- 12) продолжить профилактическую работу, направленную на формирование законопослушного поведения и предупреждение проявления социальных рисков (антинаркотические, антиалкогольные, против курения; безопасность в цифровой среде; профилактика вовлечения в деструктивные группы в социальных сетях, деструктивные молодёжные, религиозные объединения, культы, субкультуры; безопасность дорожного движения; безопасность на воде, безопасность на транспорте; противопожарная безопасность; гражданская оборона; антитеррористическая, антиэкстремистская безопасность и т. д.);
- 13) развивать социальное партнёрство для приобретения обучающимися опыта эффективного социального взаимодействия через освоение технологий социальной коммуникации.

Реализация этих целей и задач предполагает:

- создание единой воспитательной атмосферы школы, которая способствует успешной социализации и личностному развитию ребенка, педагога, родителя в условиях реализации ФГОС;
- создание благоприятных условий и возможностей для полноценного развития личности, для охраны здоровья и жизни детей;
- создание условий проявления и мотивации творческой активности воспитанников в различных сферах социально значимой деятельности;
- развитие системы непрерывного образования; преемственность уровней и ступеней образования; поддержка исследовательской и проектной деятельности;
- освоение и использование в практической деятельности новых педагогических технологий и методик воспитательной работы;
- развитие различных форм ученического самоуправления;
- дальнейшее развитие и совершенствование системы дополнительного образования в школе.
- мониторинг удовлетворённости воспитательной системой в школе среди обучающихся, педагогов, родителей.

Содержание и формы воспитательной работы:

Практическая реализация воспитания осуществляется через воспитательные модули:

Модуль «Основные школьные дела» (инвариантн.)

Модуль «Классное руководство» (инвариантн.)

Модуль «Внеурочная деятельность» (инвариантн.)

Модуль «Урочная деятельность» (инвариантн.)

Модуль «Самоуправление» (инвариантн.)

Модуль «Детские общественные объединения» (вариат.)

Модуль «Экскурсии и туристические походы» (вариат.)

Модуль «Профориентация» (инвариантн.)

Модуль «Школьные социальные медиа» (вариат.)

Модуль «Организация предметно-пространственной среды» (инвариантн.)

Модуль «Взаимодействие с родителями» (инвариантн.)

Модуль Внешкольные мероприятия (инвариантн.)

Модуль Социальное партнёрство (инвариантн.)

Модуль Профилактика и безопасность (инвариантн.)



Ожидаемый результат работы:

Высоконравственный, творческий, компетентный гражданин России, понимающий судьбу Отечества, как свою личную, осознающий ответственность за настоящее и будущее своей страны, укорененный в духовных и культурных традициях русского народа.

Образ выпускника начальной школы

- **1. Нравственный потенциал**: восприятие и понимание таких ценностей, как «семья», «школа», «учитель», «родина», «природа», «дружба со сверстниками», «уважение к старшим». Потребность выполнять правила для обучающихся, умение различать хорошие и плохие поступки людей, правильно оценивать свои действия и поведение одноклассников, соблюдать порядок и дисциплину в школе и общественных местах.
- **2. Интеллектуальный потенциал:** наблюдательность, активность и прилежание в учебном труде, устойчивый интерес к познанию.
- **3. Коммуникативный потенциал:** умениями говорить и слушать; способность сопереживать, сочувствовать, проявлять внимание к другим людям, животным, природе. Освоение достаточного уровня культуры поведения и речи. Сформированность первичных навыков саморегуляции.
- **4. Художественно эстетический потенциал:** эстетическая восприимчивость предметов и явлений в окружающей природной и социальной среде, наличие личностного (собственного, индивидуального) эмоционального окрашенного отношения к произведениям искусства.
- **5. Физический потенциал:** овладение основами личной гигиены и здорового образа жизни. Соблюдение режима дня и правил личной гигиены, стремление стать сильным, быстрым, ловким и закаленным, желание попробовать свои силы в занятиях физической культурой и спортом.

Образ выпускника основной школы:

- **1. Нравственный потенциал:** социальная взрослость, ответственность за свои действия, осознание собственной индивидуальности, потребность в общественном признании, необходимый уровень воспитанности.
- **2. Интеллектуальный потенциал:** достаточный уровень базовых знаний, норм социального поведения и межличностного общения.
- **3. Коммуникативный потенциал:** эмпатия, коммуникативность, толерантность, умения саморегуляции.
- **4. Художественно эстетический потенциал:** самосознание и адекватная самооценка, способность рассуждать и критически оценивать произведения литературы и искусства.
- **5. Физический потенциал:** самоопределение в способах достижения здоровья, самоорганизация на уровне здорового образа жизни.

Образ выпускника средней школы:

- **1. Нравственный потенциал:** правовая культура, адекватная самооценка, честность, принципиальность, умение отстаивать свои взгляды и убеждения, профессиональное самоопределение, необходимый уровень воспитанности.
- 2. Интеллектуальный потенциал: достаточный уровень базовых знаний, способность к самообразованию, целостное видение проблем, свободное ориентирование в знаниях на межпредметном уровне, самообразования.



- **3. Коммуникативный потенциал:** коммуникативность, культура общения, признание ценности гармоничных отношений между людьми.
- **4. Художественно-эстетический потенциал:** высокая креативность, способность к самореализации, осознанные познавательные интересы и стремление их реализовать.
- **5. Физический потенциал:** здоровый образ жизни, умение оказывать первую медицинскую помощь, способность действовать в чрезвычайных ситуациях.

1. ОРГАНИЗАЦИОННО-МЕТОДИЧЕСКИЕ МЕРОПРИЯТИЯ

No	Мероприятие	Сроки	Ответственный
1	Анализ воспитательной деятельности за 2023-2024 учебный год. Составление и согласование планов воспитательной работы на 2024-2025 учебный год	Август 2024	ЗД Цветошенко А.Б.
2.	Участие в проведении педагогических советов, круглых столов, заседании МО классных руководителей, консультациях	В течение года	ЗД Цветошенко А.Б. СППС
3.	Контроль и анализ работы классных руководителей	Раз в полугодие	ЗД Цветошенко А.Б. СППС
4.	Контроль и анализ работы детских общественных объединений	Раз в полугодие	ЗД Цветошенко А.Б.
5.	Анализ охвата учащихся школы системой дополнительного образования	Раз в полугодие	ЗД Цветошенко А.Б. Социальные педагоги
6.	Контроль и анализ работы по раннему выявлению детского и семейного неблагополучия в ОУ	Раз в квартал	ЗД Цветошенко А.Б. СППС
7.	Анализ информации о преступлениях и правонарушениях учащихся школы, о дорожнотранспортных происшествиях с участием учащихся школы	Раз в квартал	ЗД Цветошенко А.Б. СППС
8.	Организация проведения каникулярного времени обучающихся	За две недели до начала каникул	3Д Цветошенко А.Б. Классные руководители
9.	Организация проведения летней оздоровительной компании и трудоустройства подростков	Апрель-май 2025	3Д Цветошенко А.Б. Классные руководители
10.	Подведение итогов работы классных руководителей	Июнь 2025г.	ЗД Цветошенко А.Б.
11.	Подведение итогов работы СППС в 2024-2025гг.	Июнь 2025г.	ЗД Цветошенко А.Б. СППС
12.	Подведение итогов работы по кибербезопасности обучающихся в 2024-2025уч.г.	Июнь 2025г.	ЗД Цветошенко А.Б., ответственный по киберюезопасности

13.	Подведение итогов профориентационной работы в школе в 2024-2025уч.г.	Июнь 2025г.	ЗД Цветошенко А.Б., ответственный по профориентации
14.	Подведение итогов по деятельности Детских общественных объединений в школе в 2024-2025уч.г.	Июнь 2025г.	ЗД Цветошенко А.Б., кураторы ДОО
15.	Подведение итогов по развитию детского самоуправления в школе в 2024-2025уч.г.	Июнь 2025г.	ЗД Цветошенко А.Б., куратор Совета Старшеклассников
16.	Подведение итогов по реализации планов воспитательной работы методобъединений в 2024-2025уч.г.	Июнь 2025г.	ЗД Цветошенко А.Б., руководители МО
17.	Отчёт по воспитательной работе за 2024-2025гг.	Июнь-август 2025г.	ЗД Цветошенко А.Б.



2. ПЛАН РАБОТЫ МЕТОДИЧЕСКОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ КЛАССНЫХ РУКОВОДИТЕЛЕЙ

Цель:

«Формирование уклада жизни школы как главного фактора воспитания и социализации детей, их личностного развития в условиях реализации обновлённых ФГОС и введения ФООП».

Задачи:

- 1. Формирование единого воспитательного пространства через интеграцию основного и дополнительного образования.
- 2. Формирование у классных руководителей теоретической и практической базы для моделирования системы воспитания в классе.
- 3. Активизация работы по изучению, обобщению и распространению передового опыта по теме «Современные воспитательные технологии». Изучение и обобщение интересного опыта работы классных руководителей.

Воспитательные задачи:

- 1. Продолжить формирование активной гражданской позиции через внедрение активных педагогических технологий.
- 2. Формировать у учащихся устойчивые нравственные идеалы через воспитание потребности в здоровом образе жизни.
- 3. Приобщение школьников к ведущим духовным ценностям своего народа, к его национальной культуре, языку, традициям, обычаям.
- 4. Осуществлять конструктивное партнерство школы и семьи по предупреждению асоциального поведения учащихся. Совершенствование профилактической работы.
- 5. Создать условия для формирования у школьников трудовых навыков и способствовать своевременной проформентации школьников.

Формы методической работы:

- 1. Круглый стол
- 2. Заседания МО
- 3. Открытые классные часы и мероприятия
- 4. Консультации
- 5. Изучение и обсуждение документов передового педагогического опыта
- 6. Творческие отчёты классных руководителей

Методическая тема: «Формирование функциональной грамотности школьников в процессе воспитания»

Циклограмма для классного руководителя.

Ежедневно:

- 1. Работа с опоздавшими и выяснение причин отсутствия обучающихся. Работа с электронными картами.
- 2. Организация питания обучающихся.
- 3. Проверка внешнего вида, наличия сменной обуви.



- 4. Индивидуальная работа с обучающимися, родителями.
- 5. Ведение электронного журнала.

Еженедельно:

- 1. Работа с классным журналом воспитания.
- 2. Проверка дневников обучающихся.
- 3. Проведение классных часов, мероприятий (по плану).
- 4. Работа с учителями предметниками (по ситуации).
- 5. Заполнение ИС «Траектория» (2 раза в месяц)

Один раз в четверть (не реже):

- 1. Оформление классного журнала воспитания.
- 2. Оформление журнала безопасности
- 3. Работа в МО классных руководителей.
- 4. Организация дежурства класса по школе (по графику).
- 5. Проведение внеклассного мероприятия. Выходы с учащимися в театр, на выставки, на экскурсии (оформление приказа по ТБ).
- 6. Проведение родительских собраний.
- 7. Контроль за соцсетями обучающихся.
- 8. Контроль за каникулярной занятостью обучающихся.

В течение года:

- 1. Написание Программы воспитания классного коллектива / Плана воспитательной работы
- 2. Оформление личных дел обучающихся (сентябрь, май).
- 3. Составление социального паспорта класса (сентябрь, февраль)
- 4. Ведение педагогического наблюдения, заполнение документации (в теч. учебного года)
- 5. Организация досуга обучающихся, привлечение в кружки и секции (сентябрь, январь).
- 6. Анализ работы, составление и корректировка плана работы класса (в теч. учебного года)

Контроль

Контроль за деятельностью МО осуществляется директором школы, его заместителем по воспитательной работе в соответствии с планами методической работы школы и внутришкольного контроля, утверждённого директором школы.

Направление	Контроль	Дата
Охрана жизни и здоровья детей, формирование ЗОЖ	Журнал безопасности класса	Конец декабря
Состояние и результативность воспитывающей деятельности	Папка классного руководителя	Июнь
		При необходимости

		осуществляется промежуточный контроль
Ведение документации кл. рук и руководителями кружков и секций	Отчёт классных руководителей «Дополнительное образование»	октябрь, февраль
Выполнение планов развития обучающихся школьников в кружках, секциях	Анализ посещаемости кружков и секций	январь май
Работа классных руководителей с родителями	Отчёт классных руководителей «Родительские собрания»	сентябрь декабрь март май
Состояние работы с социально тревожными семьями и детьми «группы риска»	Консилиумы ППС, Советы профилактики	в течении года
Работа детских объединений	Анализ деятельности детских объединений	май
Работа ППС	Анализ работы по: профилактике правонарушений; состояния индивидуальной работы с учащимися, нуждающимися в пед. поддержке (психологи, логопеды, деффектологи); взаимодействия с семьей по профилактике правонарушений и предупреждению употребления наркотиков; деятельности родительского клуба	май

План заседаний МО классных руководителей

№п/п	Тема заседания	Вопросы для обсуждения	Ответственный	Сроки
1.	Анализ воспитательной деятельности в школе за 2023-2024 уч. г.	1. Результаты собеседования с классными руководителями по итогам воспитательной работы в 2023-2024уч.гг.	Цветошенко А.Б.	Август, 2024
		2. Результаты анкетирования педагогов по удовлетворённости воспитательной работой в школе.		
		3. Результаты анализа воспитательных мероприятий в школе		
		3.Анализ деятельности школьных общественных объединений		
		4.Результаты профориентационной деятельности в школе		
		5.Итоговый отчёт по работе классных руководителей в школе		
		6.Итоги летней оздоровительной кампании в школе		
		7.Итоги мониторинга обучающихся «Изучение удовлетворённости учащихся школьной жизнью»		
		8. Итоги мониторинга родителей «Удовлетворённость качеством воспитательной работы»		
		9. Перспективы работы		
2.	Школа – территория безопасности и	1. Профилактика деструктивного поведения обучающихся	Цветошенко А.Б.	Ноябрь, 2024
	доброжелательных отношений.	2. Профилактика вредных привычек школьников	Селедкова О.В.	
		3. Профилактика кибербезопасности.	Графова О.О.,	
		4. Школа доброжелательных отношений	Власова М.Л.	
		5. Рекомендации инспекторов ГИБДД, ОДН по организации профилактических бесед с обучающимися по культуре безопасного поведения	Краснокутская Я.В.	
3.	Формирование функциональной грамотности школьников в процессе	1.Презентация «Формирование функциональной грамотности - одна из задач ФГОС общего образования»	Цветошенко А.Б., Шевырина Д.М.	Январь, 2025
	воспитания	2. Использование во внеклассных мероприятиях различных		



		форм и методов развития функциональной грамотности у школьников.		
		3. Критерии и оценка сформированности функциональной грамотности у обучающихся.		
4.	Современные формы работы с родителями	1. Диагностика процесса взаимодействия семьи и школы на современном этапе.	Цветошенко А.Б.	Апрель, 2025
		2. Правила профессионального такта в работе с родителями учащихся.		
		3. Индивидуальная работа с семьями обучающихся.		
		4. Воспитание культурных навыков учащихся силами семьи и школы.		
		5. Психологические методы и приемы взаимодействия классных руководителей с родителями «группы риска».		
		6. Стратегия работы классных руководителей с семьями учащихся.		
		7. Круглый стол «Формы работы с родителями». Обмен опытом.		
5.	Анализ деятельности МО за год обсуждение перспективного плана работы на новый учебный год	1. Отчёты классных руководителей по реализации планов воспитательной работы и самообразованию. Анализ деятельности классных руководителей.	Цветошенко А.Б.	Май, 2025
		2.Планирование работы по организации летнего отдыха и эффективного оздоровления обучающихся в каникулярный период.		
		3. Работа классных руководителей по профилактике безопасного поведения обучающихся в период летних каникул.		
		4. Составление перспективного плана работы ШМО классных		



руководителей на новый учебный год.	

Консультации для классных руководителей

№п/п	Тема	Сроки
1	Содержание деятельности классного руководителя	Сентябрь
2	Организация ученического самоуправления	Октябрь
3	Программа воспитания классного коллектива	Ноябрь
4	Технология подготовки и проведения родительских собраний	Декабрь
5	Работа с активом класса	Январь
6	Индивидуальная работа с обучающимися группы риска и предриска	Февраль
7	Педагогический анализ воспитательного мероприятия	Март
8	Самоанализ деятельности классного руководителя за год	Апрель

Инструктивно-методические совещания классных руководителей по вопросам организации воспитательной деятельности

Месяц	Тема
Август	Определение стратегии воспитательной работы на новый учебный год
	 Знакомство классных руководителей с инструктивно-методическими письмами по вопросам организации воспитательной работы в ОУ, инструкциями и приказами по ОУ Ознакомление с содержанием годового плана на новый учебный год, новыми направлениями воспитательной системы школы. Содержание и планирование воспитательной работы кл.руководителя. Функциональные обязанности и содержание деятельности кл.руководителя. Документация кл.руководителя.
	4. О единых требованиях к внешнему виду, поведению учащихся в школе

	5. Методические рекомендации по празднованию Дня знаний.
Сентябрь	О проведении месячника безопасности
	 Ознакомление с программой работы школы по обеспечению безопасности жизнедеятельности ОУ, охране и укреплению здоровья учащихся Порядок заполнения Журнала безопасности класса Ознакомление с планом проведения декады безопасности. Методические рекомендации по проведению месячника безопасности. Знакомство кл.руководителей с инструктивно- методическими письмами, положениями о мероприятиях, конкурсах, акциях, распоряжениями и приказами ОУ Анализ диагностики уровня воспитанности обучающихся
Октябрь	О проведении месячника ЗОЖ и экологического воспитания
	 Организация работы по профилактике курения, алкоголизма, наркомании и пропаганда ЗОЖ среди учащихся. План проведения месячника по спортивно- оздоровительной работе план проведения мероприятий по экологическому воспитанию Знакомство кл.руководителей с инструктивно- методическими письмами, положениями о мероприятиях, конкурсах, акциях, распоряжениями и приказами ОУ Анализ диагностики склонности обучающихся к вредным привычкам
Ноябрь	О проведении месячника правового воспитания и профилактики правонарушении
	 План проведения месячника по профилактике правонарушений и безнадзорности несовершеннолетних. Методические рекомендации по проведению месячника. Организация индивидуальной работы с учащимися, состоящими на внутришкольном контроле и в ОДН Особенности формирования ИПК как элемента профилактической работы в ИС «Траектория» Знакомство кл.руководителей с инструктивно- методическими письмами, положениями о мероприятиях, конкурсах, акциях, распоряжениями и приказами ОУ Анализ диагностики склонности обучающихся к делинквентному поведению Кибербезопасность обучающихся в соцсетях.
Декабрь	О проведении месячника волонтёрства 1. План проведения месячника волонтёрства. Методические рекомендации по проведению месячника 2. Знакомство кл.руководителей с инструктивно- методическими письмами, положениями о мероприятиях,



	конкурсах, акциях, распоряжениями и приказами ОУ
	3. Анализ диагностики развития самоуправления в ученическом коллективе
Январь	О проведении месячника профориентации и трудового воспитания
	1. План проведения месячника профориентации и трудового воспитания. Методические рекомендации по проведению месячника.
	2. Знакомство кл.руководителей с инструктивно- методическими письмами, положениями о мероприятиях,
	конкурсах, акциях, распоряжениями и приказами ОУ
	3. Анализ диагностики профессионального самоопределения обучающихся 8-11 классов
Февраль	О проведении месячника воинской славы России
	1. План проведения месячника воинской славы России
	2. Методические рекомендации по празднованию Дня защитника отечества и 8 марта.
	3. Знакомство кл.руководителей с инструктивно- методическими письмами, положениями о мероприятиях,
	конкурсах, акциях, распоряжениями и приказами ОУ
Март	О проведении месячников духовно-нравственного и эстетического воспитания
	1. План проведения месячника духовно-нравственного и эстетического воспитания 2. Знакомство кл.руководителей с инструктивно- методическими письмами, положениями о мероприятиях, конкурсах, акциях, распоряжениями и приказами ОУ 3. Анализ диагностики удовлетворённости обучающихся школьной жизнью
Апрель	Системный анализ воспитательного процесса как условие его оптимизации
7 mponb	Оценка и анализ профессиональной деятельности классного руководителя за год. Самоанализ деятельности классного руководителя. Разработка матрицы Уровень воспитанности школьников, как критерий воспитательной деятельности классного руководителя. Разработка матрицы.
	3. Методические рекомендации и план работы по проведению Недели памяти в школе, посвящённого Дню Победы.
	4. Знакомство кл.руководителей с инструктивно- методическими письмами, положениями о мероприятиях, конкурсах, акциях, распоряжениями и приказами ОУ
	5. Анализ диагностики удовлетворённости родителей работой ОУ
Май	Организация летнего отдыха учащихся
	 Проблема организации летнего отдыха учащихся из социально тревожных семей. Организация работы школьного оздоровительного лагеря. Организация работы трудового лагеря



- 4. Содействие в трудоустройстве подростков на летний период
- 5. Методические рекомендации по проведению праздника Последнего звонка и выпускного вечера.
- 6. Знакомство кл. руководителей с инструктивно- методическими письмами, положениями о мероприятиях, конкурсах, акциях, распоряжениями и приказами ОУ
- 7. Анализ диагностики удовлетворённости детей и родителей организацией летнего отдыха в ОУ

Список членов МО классных руководителей на 2024-2025 учебный год

Класс	Смена	Кол-во	ин.яз	Классный руководитель	кабинет
1A	I	26	общ.	Шевцова Юлия Юрьевна	213
1Б	I	25	общ.	Решетникова Ольга Александровна	212
1B	I	25	общ.	Соломенникова Мария Александровна	108
1Γ	I	24	общ.	Шавшукова Милана Андреевна	103
2A	I	32	общ. (a/a)	Холкина Светлана Геннадьевна	101
2Б	П	31	общ. (a/a)	Туровская Валентина Ивановна	103
2B	II	32	общ. (а/ф)	Хрулёва Татьяна Анатольевна	109
2Γ	I	29	общ. (а/ф)	Мальгина Ирина Владимировна	107
3A	II	28	общ. (a/a)	Оганесян Ирина Сергеевна	211
3Б	II	33	общ. (a/a)	Шагулина Наталия Васильевна	108
3B	II	32	общ. (а/ф)	Сереткина Татьяна Анатольевна	213
3Г	II	32	общ. (а/ф)	Холкина Светлана Геннадьевна	101
4A	I	32	общ. (a/a)	Ракина Нина Николаевна	107
4Б	II	28	общ. (а/а)	Рябенькая Елена Викторовна	102

4B	I	30	общ. (а/ф)	Хрулёва Татьяна Анатольевна	109
4Γ	II	32	общ. (а/ф)	Решетникова Ольга Александровна	212
4Д	I	28	общ. (а/ф)	Игошева Наталья Вячеславовна	211
4 E	II	20	общ. (a/a)	Лыткина Наталья Юрьевна	102
5A	I	33	угл. (А/А)	Андреева Татьяна Вячеславовна	301
5Б	I	28	угл. (А/а)	Ходаковская Кристина Викторовна	
5B	I	29	угл. (А/А)	Копосова Ирина Сергеевна	302
5Γ	I	29	угл. (А/а)	Туровская Валентина Ивановна	128
6A	II	28	угл. (А/а)	Малкова Кристина Владиславовна	322
6Б	II	29	угл. (А/А)	Ефимова Марина Валерьевна	312
6B	II	28	угл. (А/ф)	Мамедова Олеся Мусаллимовна	303
7 A	II	25	угл. (А/А)	Холкина Светлана Александровна	322
7Б	II	29	угл. (А/А)	Заякина Надежда Леонидовна	306
7B	II	24	угл. (А/А)	Журавлева Светлана Владимировна	310
7 Γ	II	29	угл. (а/Ф/Ф)	Югова Валерия Павловна	302
7 Д	II	32	угл. хэц (а/а)	Семенова Светлана Николаевна	307
8A	II	25	угл. (А/А)	Шевырина Дарья Михайловна	323
8Б	II	29	угл. (А/А/а)	Мильшина Надежда Викторовна	303
8B	II	30	угл. (А/а)	Мошева Светлана Евгеньевна	324
8Г	II	26	угл. (Ф/Ф)	Мошева Светлана Евгеньевна	324
8Д	II	25	угл. хэц (а/а)	Краснокутская Яна Вячеславовна	221
9A	I	22	угл. (А/А)	Рожкова Елена Сергеевна	310

9Б	I	27	угл. (А/А/а)	Суханова Надежда Владимировна	222
9B	I	25	угл. (А/А/а)	Цветошенко Анастасия Борисовна	311
9Г	I	18	угл. (Ф/Ф)	Дылдина Евгения Владимировна	204
9Д	I	19	угл. хэц (а/а)	Репина Екатерина Николаевна	201
10A	I	36	ИУП	Полякова Ксения Андреевна	224
11A	I	37	ИУП	Некрасова Наталья Юрьевна	209

3. КЛАССНОЕ РУКОВОДСТВО

No	Дела, события, мероприятия	Классы	Сроки	Ответственные
1.1	Знакомство с классами	1,5,10 классы	сентябрь	классные руководители
1.2	Оформление личных дел обучающихся	1-11 класс	сентябрь, май	классные руководители
1.3	Написание (обновление) Программы воспитания классного коллектива/Плана воспитательной работы	1-11 класс	сентябрь	классные руководители, зам. директора по BP
1.4	Оформление Папки классного руководителя, Журнала инструктажей по безопасности	1-11 класс	Ежемесячно в теч. уч. года	классные руководители, зам. директора по BP
1.5	Составление (обновление) социальных паспортов	1-11 класс	сентябрь, февраль	классные руководители, социальный педагог
1.6	Педагогическое наблюдение в ИС «Траектория»	1-11 класс	2 раза в месяц	классные руководители, социальный педагог, зам.директора по BP
1.7	Внеурочная деятельность. Общешкольный классный час «Разговор о главном» (34 часа)	1-11 класс	по расписанию, в теч. года	классные руководители

	Внеурочная деятельность. Реализация профминимума: курс занятий «Россия – мои горизонты» (34 часа)	6-11 класс	по расписанию, в теч. года	классные руководители
1.8	Инструктажи по безопасности жизнедеятельности (в т.ч. тематические беседы перед тренировочными эвакуациями)	1-11 класс	в теч.года, в соответствии с планом	классные руководители, специалисты школы, зам. директора по безопасности
1.9	Реализация Программы «Безопасное движение», направленной на профилактику ДДТТ	1-11 класс	в теч.года, в соответствии с планом	классные руководители
1.10	Организация питания обучающихся	1-11 класс		классные руководители
1.11	Осуществление контроля за успеваемостью	1-11 класс	Еженедельно в теч. года	классные руководители, куратор параллели
1.12	Организация участия класса в основных общешкольных делах	1-11 класс	в течение года	классные руководители, педагог-организатор
1.13	Привлечение обучающихся в дополнительное образование			классные руководители, педагог-организатор, зам. директора по BP
1.14	Индивидуальная работа с обучающимися	1-11 класс	в течение года	классные руководители, специалисты школы
1.15	Консультация с учителями-предметниками работающими в классе, специалистами школы	1-11 класс	в течение года	классные руководители
1.16	Работа с родителями или законными представителями	1-11 класс	в течение года	классные руководители, куратор параллели,

				специалисты школы,
				администрация школы
1.17	Родительские собрания	1-11 класс	1 раз в четверть	классные руководители,
				куратор параллели,
				специалисты школы
				администрация школы
1.18	Организация участия в детских движениях (РДШ, Большая перемена).	1-11 класс	в течение года	классные руководители
1.19	Профориентационная работа	1-11 класс	в течение года	классные руководители
1.20	Ведение портфолио с обучающимися класса	1-11 класс	В течение года	классные руководители
1.21	Осуществление контроля за каникулярной занятостью обучающихся с занесением информации в ИС «Траектория»	1-11 класс	1 раз в четверть	классные руководители
1.22	Собеседование с заместителем директора по итогам работы. Заполнение	1-11 класс	май-июнь	классные руководители,
	оценочного листа «Показатели и критерии эффективности деятельности классного руководителя»			зам. директора по ВР
1.23	Анализ воспитательного процесса в школе		Июнь-август	зам. директора по ВР

Классный час «Разговоры о важном» в соотношении с календарём образовательных событий

2024г. Год семьи

2024г. 300-летие Российской академии наук

2025г. 270-летие Московского государственного университета им. М.В. Ломоносова

2025г. 100-летие Международного детского центра «Артек»

2017-2027гг. Десятилетие детства в Российской Федерации

2022-2031гг. Десятилетие науки и технологий в Российской Федерации

Месяц	Календарь образовательных событий и памятных дат	Разговоры о важном 1-11 класс	Ответственный



	Сентябрь		
02-08	1 сентября День знаний; День Байкала 3 сентября	День знаний	Классный руководитель
	День окончания Второй мировой войны; День солидарности в борьбе с терроризмом		
	8 сентября Международный день распространения грамотности; Бородинское сражение русской армии под командованием		
09-15	М. И. Кутузова с французской армией (1812) 10 сентября Международный день памяти жертв фашизма	Там, где Россия	Классный руководитель
	11 сентября День воинской славы России. День победы русской эскадры под командованием Ф. Ф. Ушакова над турецкой эскадрой у мыса Тендра (1790) 13 сентября 101 год со дня рождения советской партизанки Зои Космодемьянской (1923-1941)		
16-22	21 сентября День победы русских полков во главе с великим князем Д. Донским над монголо-татарскими войсками в Куликовской битве (1380)	101-летие со дня рождения Зои Космодемьянской	Классный руководитель
23-29	26 сентября 175 лет со дня рождения российского учёного-физиолога И. П. Павлова (1849–1936)	Избирательная система России (31год ЦИК)	Классный руководитель
	27 сентября День работника дошкольного образования; День туризма		



	<u>27 сентября</u>		
	105 лет со дня рождения педагога В. А. Сухомлинского		
	(1918–1970)		
	(1510-1570)		
	29 сентября		
	120 лет со дня рождения российского писателя		
	Н. А. Островского (1904–1936)		
	Октябрь		,
30.09-06	30 сентября	День учителя (советники по	Классный
30.07 00	День Интернета	воспитанию)	руководитель
	Acing thirtepheta	воспитанию)	руководитель
	1 октября		
	Международный день пожилых людей;		
	Международный день музыки;		
	День сухопутных войск		
	3 октября		
	200 лет со дня рождения русского поэта И. С. Никитина		
	(1824–1861)		
	<u>4 октября</u>		
	День начала космической эры человечества;		
	Запуск в СССР первого в мире искусственного спутника		
	Земли (1957);		
	Всемирный день животных;		
	День Космических войск		
	5 октября		
	День учителя		
07-13	9 октября	О взаимоотношениях в коллективе	Классный
0, 15	День воинской славы России. День разгрома советскими	o zaminoomomomam z komiekinbe	руководитель
	войсками немецко-фашистских войск в битве за Кавказ		руководитель
	(1943);		
	Всероссийский день чтения;		
	150 лет со дня рождения русского художника Н. К. Рериха		



	(1874–1947)		
14-20	15 октября 210 лет со дня рождения великого русского поэта и прозаика М. Ю. Лермонтова (1814–1841) 20 октября	По ту сторону экрана	Классный руководитель
	День отца		
21-27	22 октября 95 лет со дня рождения легендарного российского футболиста Л. И. Яшина (1929–1990) 27 октября 80 лет со дня рождения народного артиста РСФСР Н. П. Караченцова (1944–2018)	День спецназа	Классный руководитель
28.10-03.11	28 октября Международный день школьных библиотек	Осенние каникулы	
	Ноябрь		
04-10	4 ноября День народного единства; 7 ноября 100 лет со дня рождения советского поэта Э. А. Асадова (1923—2004)	День народного единства	Классный руководитель
	8 ноября: День памяти погибших при исполнении служебных обязанностей сотрудников органов внутренних дел России		



	9 ноября Международный день против фашизма расизма и антисемитизма; 195 лет со дня рождения русского писателя Л. Н. Толстого (1828—1910); 95 лет со дня рождения российского композитора, народной артистки СССР А. Н. Пахмутовой (р. 1929)		
11-17		Россия – взгляд в будущее	Классный руководитель
18-24	19 ноября День ракетных войск и артиллерии 20 ноября День начала Нюрнбергского процесса 22 ноября День словарей и энциклопедий 24 ноября (последнее воскресенье ноября): День Матери	День матери	Классный руководитель
25.11-01.12	30 ноября День Государственного герба Российской Федерации.	Что такое Родина?	Классный руководитель
	Декабрь		
02-08	1 декабря День воинской славы России. День победы русской эскадры под командованием П. С. Нахимова над турецкой эскадрой у мыса Синоп (1853) 3 декабря День неизвестного солдата;	Мы вместе.	Классный руководитель



	Международный день инвалидов		
	5 декабря День добровольца (волонтера) в России; День воинской славы России . День начала контрнаступления советских войск против немецкофашистских войск в битве под Москвой (1941)		
	<u>8 декабря</u> Международный день художника		
09-15	9 декабря День Героев Отечества;	Главный закон страны	Классный руководитель
	<u>10 декабря</u> День прав человека		
	12 декабря День Конституции Российской Федерации.		
16-22	20 декабря День работника органов безопасности Российской Федерации	Герои нашего времени	Классный руководитель
23-31	23 декабря 225 лет со дня рождения русского художника К. П. Брюллова (1799–1852)	«Новый год – традиции праздника разных народов России»	Классный руководитель
	24 декабря День воинской славы России. День взятия турецкой крепости Измаил русскими войсками под командованием А. В. Суворова (1790)		
	25 декабря: День принятия Федеральных конституционных законов о Государственных символах Российской		



	Федерации		
	<u>28 декабря</u>		
	Международный день кино		
	Январь		
01-05	<u>1 января</u> Новый год	Зимние каникулы	
06-12	7 января Рождество Христово 10 января 100 лет со дня рождения российской певицы, народной артистки СССР И. К. Архиповой (1925–2010)	От «А» до «Я». 451 год «Азбуке» Ивана Федорова	Классный руководитель
13-19	11 января День заповедников и национальных парков России 13 января День российской печати	Налоговая грамотность	Классный руководитель
	15 января 230 лет со дня рождения русского писателя и дипломата А. С. Грибоедова (1795–1829)		
20-26	160 лет со дня рождения русского художника В. А. Серова (1865–1911) 25 января	Непокоренные (блокада Ленинграда)	Классный
	День российского студенчества		руководитель
27-02.02	27 января День воинской славы России. День полного освобождения Ленинграда от фашистской блокады; Международный день памяти жертв холокоста День освобождения Красной армией крупнейшего "лагеря	Союзники России	Классный руководитель



	смерти" Аушвиц-Биркенау (Освенцима). 28 января Международный день защиты персональных данных; Международный день без Интернета 29 января 165 лет со дня рождения русского писателя А. П. Чехова (1860–1904) 30 января 125 лет со дня рождения российского композитора, народного артиста РСФСР И. О. Дунаевского (1900–1955) 2 февраля День разгрома советскими войсками немецко-фашистских войск в Сталинградской битве		
	Февраль		
03-09	7 февраля День зимних видов спорта в России 8 февраля День российской науки 9 февраля День гражданской авиации	Д.И. Менделеев. 191 лет со дня рождения	Классный руководитель
10-16	10 февраля 135 лет со дня рождения российского писателя, лауреата Нобелевской премии Б. Л. Пастернака (1890–1960 15 февраля День памяти о россиянах, исполнявших служебный долг за пределами Отечества	День первооткрывателя	Классный руководитель
17-23	21 февраля Международный день родного языка 23 февраля	День защитника Отечества 281 год со дня рождения Федора Ушакова	Классный руководитель



	День защитника Отечества.		
24.02-02.03	24 февраля 280 лет со дня рождения русского адмирала Ф. Ф. Ушакова (1745–1817)	Как найти свое место в обществе?	Классный руководитель
	Март		<u> </u>
03-09	8 марта Международный женский день; 95 лет со дня рождения чукотского писателя Ю. С. Рытхэу (1930–2008)	Всемирный фестиваль молодежи	Классный руководитель
10-16	14 марта 451-летие со дня выхода первой «Азбуки» (печатной книги по обучению письму и чтению) Ивана Фёдорова (1574)	Первым делом самолеты О гражданской авиации	Классный руководитель
17-23	18 марта 11 лет со Дня воссоединения Крыма с Россией (2014) 20 марта Международный День Земли 21 марта 130 лет со дня рождения российского певца, народного артиста СССР Л. О. Утёсова (1895—1982)	Крым – дорога домой	Классный руководитель
24-30	25 марта День работника культуры 27 марта Всемирный день театра	Весенние каникулы	
	Апрель		
01-06.04		Россия – здоровая держава	Классный руководитель



07-13	<u>7 апреля</u>	«Вижу Землю»	Классный
	Всемирный день здоровья		руководитель
	<u>12 апреля</u>		
14.20	День космонавтики	217	T.C.
14-20	17 апреля	216 лет со дня рождения Гоголя	Классный
	280 лет со дня рождения русского живописца-пейзажиста С. Ф. Щедрина (1745–1804)		руководитель
	С. Ф. Щедрина (1745–1804)		
	18 апреля		
	День воинской славы России. День победы русских воинов		
	князя А. Невского над немецкими рыцарями на Чудском		
	озере (Ледовое побоище, 1242)		
	10		
	19 апреля День памяти о геноциде советского народа нацистами и их		
	пособниками в годы Великой Отечественной войны		
21-27	22 апреля	Экологичное потребление	Классный
	Всемирный день Земли	1	руководитель
	<u>25 апреля</u>		
	130 лет основанию Русского музея в Санкт-Петербурге		
	(1895)		
	26 апреля		
	День участников ликвидации последствий радиационных		
	аварий и катастроф		
	<u>27 апреля</u>		
	День российского парламентаризма;		
	День работника скорой медицинской помощи		
28.04-04.05	<u>27 апреля</u>	Труд крут!	Классный
	День российского парламентаризма		руководитель



	1 мая		
	Праздник Весны и Труда		
	Май		ı
05-11	7 мая	Урок памяти	Классный
	185 лет со дня рождения русского композитора П. И.	1	руководитель
	Чайковского (1840–1893)		rysse special
	9 мая		
	День Победы		
12-18	13 мая	Будь готов! Ко дню общественных	Классный
	День Черноморского флота ВМФ России;	организаций	руководитель
	День российского телевидения (1991)		
	<u>15 мая</u>		
	180 лет со дня рождения русского биолога И. И.		
	Мечникова (1845–1916)		
	<u>18 мая</u>		
	Международный день музеев		
19-25	<u>19 мая</u>	Русский язык великий и могучий. К	Классный
	День детских общественных организаций России	226-летию со дня рождения А.С.	руководитель
	20 мая	Пушкина	
	100 лет со дня рождения русского авиаконструктора А. А.		
	Туполева (1925–2001)		
	<u>24 мая</u>		
	День славянской письменности и культуры;		
	195 лет со дня рождения русского живописца А. К.		
26.05.01.06	Саврасова (1830–1897)		
26.05-01.06	<u>27 мая</u>		
	Общероссийский день библиотек		



	1 июня День защиты детей				
	день защиты детеи Июнь				
02-08	5 июня Всемирный день окружающей среды (День эколога); 220 лет со дня рождения русского скульптора и литейного мастера П. К. Клодта (1805–1867) 6 июня День русского языка				
09-15	9 июня Международный день друзей 10 июня 95 лет со дня рождения российского живописца и графика И. С. Глазунова (1930–2017) 12 июня 1 июня				
16-22	День России 16 июня День медицинского работника; 100 лет открытию Всесоюзного пионерского лагеря «Артек» (1925) 22 июня День памяти и скорби				
23-29	29 июня День молодежи; День партизан и подпольщиков				
Июль					
30.06-06.07					



07-13	7 июля День воинской славы России. День победы русского флота над турецким флотом в Чесменском сражении (1770) 8 июля День семьи, любви и верности 10 июля День воинской славы России. День победы русской армии под командованием Петра I над шведами в Полтавском сражении (1709)		
14-20			
21-27	21 июля 115 лет со дня рождения российского живописца и графика В. А. Серова (1910–1968) 22 июля 130 лет со дня рождения российского авиаконструктора П. О. Сухого (1895–1975)		
28.07-03.08	28 июля День крещения Руси; День Военно-морского флота России 01 августа День памяти российских воинов, погибших в Первой мировой войне (1914–1918) 02 августа День Воздушно-десантных войск		
Август			

04-10	09 августа День воинской славы России. День первой в российской истории морской победы русского флота под командованием Петра I над шведами у мыса Гангут (171	
	10 августа (вторая суббота августа): День физкультурника	
11-17		
18-24	22 августа День Государственного флага Российской Федерации 23 августа День воинской славы России. День разгрома советскими войсками немецко-фашистских войск в Курской битве (1943)	
25-31	27 августа День российского кино 30 августа 165 лет со дня рождения русского художника И. И. Левитана (1860–1900	

4. ОСНОВНЫЕ ШКОЛЬНЫЕ ДЕЛА

Nº	Дела, события, мероприятия	Классы	Сроки	Ответственные
1	Торжественная линейка, посвящённая Дню знаний	1-11 класс	сентябрь	Педагог-организатор,
				Зам. директора по ВР

2	Благотворительная акция «Дети вместо цветов»	1-11 класс	сентябрь	Классные руководители
3	Осенний кросс	5-11 класс	сентябрь	Руководитель МО учителей физкультуры
4	День здоровья	1-4, 5-11 классы	сентябрь	Руководитель МО учителей физкультуры, Зам. директора по ВР
5	Соревнования «Весёлые старты»	1-11 классы	сентябрь	Руководитель МО учителей физкультуры,
6	Благотворительная акция «Варенье для бабушки»	1-11 классы	октябрь	Зам. директора по ВР
7	Рождественская ярмарка «Charity Fair»	1-11 класс	декабрь	Руководитель МО учителей иностранного языка
8	Благотворительная акция «Щедрый вторник»	1-11 классы	декабрь	Зам. директора по ВР
9	Битва хоров	1-11 класс	февраль	Зам. директора по ВР, учитель музыки
10	Конкурс для мальчиков «А ну-ка, парни!»	5-11 класс	февраль	Руководитель МО учителей физкультуры
11	Фестиваль виртуальных танцев «Just Danse»	5-11 класс	апрель	Руководитель МО учителей физкультуры
12	Школьный КВН	5-11 класс	апрель	Учитель физики
13	Митинг, посвящённый Дню Победы с шествием бессмертного полка	1-11 класс	май	Педагог-организатор, Зам. директора по ВР
14	Военизированная эстафета ко Дню Победы	1-11 класс	май	Руководитель МО

				учителей физкультуры
15	Торжественный приём у директора «Звёздные ступени»	1-11 класс	май	Педагог-организатор,
				Зам. директора по ВР
16	Последний звонок	4,9,11	май	Педагог-организатор,
		классы		Зам. директора по ВР

5. ВНЕШКОЛЬНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ

Nº	Дела, события, мероприятия	Классы	Сроки	Ответственные
1.	День здоровья. Общешкольный выход классов на лыжную базу «Динамо» организуемый совместно с ДЮЦ им. В. Соломина	5-11 класс	сентябрь	Классные руководители, Учитель физ-ры Мошева С.Е., Зам. директора по ВР Цветошенко А.Б.
2.	День здоровья, выход классов на стадион «Трудовые резервы»	5-11 класс	декабрь- февраль	Классные руководители, Зам. директора по ВР Цветошенко А.Б.
3.	День студента. Профориентационное мероприятие «Образование и карьера» организуемое выставочным объединением «Пермская ярмарка»	8-11 класс	январь- февраль	Классные руководители, Куратор по профориентации обучающихся,

				Зам. директора по ВР Цветошенко А.Б.
4.	День студента. Участие в проекте ПГНИУ «Стань студентом на один день»	8-11 класс	январь- февраль	Классные руководители,
				Куратор по профориентации обучающихся, Зам. директора по ВР
				Цветошенко А.Б.
5.	День театра. Общешкольный выход классов в Пермскую краевую филармонию	5-11 класс	апрель	Классные руководители,
				Учитель музыки Туровская В.И.,
				Зам. директора по ВР Цветошенко А.Б.
6.	День туризма. Туристический сплав по рекам Прикамья	8-11 класс	ИЮЛЬ	Учитель физики Мотовица Е.А.,
				Зам. директора по ВР Цветошенко А.Б.
7.	День науки. Выход классов в детский технопарк «Кванториум Фотоника»	6-11 класс	в теч. года	Классные руководители,
				Куратор по профориентации обучающихся,
				Зам. директора по ВР Цветошенко А.Б.

8.	День творчества. Участие классов в проектах школьной газеты «Перемена-Пермь»	1-11 класс	в теч. года	Классные руководители, Зам. директора по ВР Цветошенко А.Б.
9.	День безопасности. Посещение пожарно-спасательной части №8 (Балхашская, 135)	1-5 класс	в теч. года	Классные руководители, Зам. директора по ВР Цветошенко А.Б.
10.	День искусства. Посещение музеев, картинной галереи, планетария, передвижных выставок, театров	1-11 класс	в теч. года	Классные руководители, Зам. директора по ВР Цветошенко А.Б.
11.	День культуры. Участие в мероприятиях центральной городской библиотеки им. Пушкина, смарт-библиотеки №3 (Крупской,79)	1-7 класс	в теч. года	Классные руководители, Зам. директора по ВР Цветошенко А.Б.
12.	День творчества. Участие в мероприятиях клуба юных техников «Мастер»	1-5 класс	в теч. года	Классные руководители, Зам. директора по ВР Цветошенко А.Б.
13.	День творчества. Участие в мероприятиях МАУ ДО ЦДТ «Шанс»	1-6 класс	в теч. года	Классные руководители, Зам. директора по ВР Цветошенко А.Б.
14.	День здоровья. Участие в мероприятиях детского спортивно- оздоровительного клуба «Планета»	5-7 класс	в теч. года	Классные руководители,

				Зам. директора по ВР Цветошенко А.Б.
15.	День профориентации. Профориентационные выходы классов на предприятия	1-11 класс	в теч. года	Классные руководители, Куратор по профориентации обучающихся, Зам. директора по ВР Цветошенко А.Б.
16.	День туризма. Экскурсии по историко-культурным местам Перми, Прикамья и России	1-11 класс	в теч. года	Классные руководители, Зам. директора по ВР Цветошенко А.Б.

6. УРОЧНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

Сроки	Календарь образовательных событий и памятных дат	Классы	Ответственный
В течение года	Музейные уроки	1-11 класс	Учителя-предметники
В течение года	Библиотечные уроки	1-11 класс	Учителя-предметники
В течение года. Февраль	Руководство исследовательской деятельностью обучающихся. Подготовка к научно-практической конференции	1-11	Учителя-предметники, куратор направления
В течение года. Апрель	Руководство проектной деятельностью обучающихся. Подготовка к защите проектов		Учителя-предметники, куратор направления
В течение года	Предметные недели	1-11 класс	Учителя-предметники

1 раз в четверть	Уроки безопасности с привлечением инспектора по пожарному надзору, инспектора ГИБДД, инспектора ОДН, сотрудников МЧС	1-11 классы	Заместитель директора по ВР
Ежемесячно	Всероссийский открытый урок по профориентации в рамках проекта ПроеКТОрия «Шоу профессий»	6-11 классы	Классные руководители, учителя-предметники, куратор направления
	СЕНТЯБРЬ		
02-08	1 сентября День Байкала	1-7 класс	Учителя географии
	3 сентября День окончания Второй мировой войны; День солидарности в борьбе с терроризмом	8-11 класс	Учителя истории
	8 сентября Международный день распространения грамотности; День воинской славы России. Бородинское сражение русской армии под командованием	1-11 класс	Учителя начальной школы, учителя-филологи
	М. И. Кутузова с французской армией (1812)	3-4 класс, 8-9 класс	Учителя истории, учителя начальных классов
09-15	10 сентября Международный день памяти жертв фашизма	8-11 классы	Учителя истории
	11 сентября День воинской славы России. День победы русской эскадры под командованием Ф. Ф. Ушакова над турецкой эскадрой у мыса Тендра (1790)	8-11 классы	Учителя истории
	13 сентября 101 год со дня рождения советской партизанки Зои Космодемьянской (1923-1941)	1-11 классы	Учителя истории, учителя начальных классов



16-22	21 сентября	3-4 класс,	Учителя истории,
	День воинской славы России. День победы русских полков во	8-9 класс	учителя начальных классов
	главе с великим князем Д. Донским над монголо-		
	татарскими войсками в Куликовской битве		
	(1380)		
23-29	26 сентября	8-11 класс	Учителя биологии и химии
	175 лет со дня рождения российского		
	учёного-физиолога И. П. Павлова (1849–1936)		
	27 сентября		
	День туризма	1-11 класс	Учителя начальной школы,
	Zenb Typnsma	1 11 KHACC	учителя географии, физической
			культуры
	29 сентября		культуры
	120 лет со дня рождения российского писателя		
	Н. А. Островского (1904–1936)	9-11 класс	37 1
			Учителя-филологи
	ОКТЯБРЬ		
30.09-06	30 сентября	8-11 класс	Учитель информатики
	День Интернета		
	1 октября	1-7 класс	Учитель музыки
	Международный день музыки;		
	3 октября		
	200 лет со дня рождения русского поэта И. С. Никитина (1824–	9-11 класс	Учителя-филологи
	1861)		
		0.11	X7 1
	4 октября	8-11 класс	Учитель физики
	День начала космической эры человечества;	5-6 класс	Учитель биологии
	Запуск в СССР первого в мире искусственного спутника Земли		
	(1957);		
	Всемирный день животных; День Космических войск		
	день космических воиск		
	1		



07-13	9 октября День воинской славы России. День разгрома советскими войсками немецко-фашистских войск в битве за Кавказ (1943);	9-11 класс	Учителя истории
	Всероссийский день чтения; 150 лет со дня рождения русского художника Н. К. Рериха (1874—1947)	8-11 класс	Учителя МХК, ИЗО
14-20	15 октября 210 лет со дня рождения великого русского поэта и прозаика М. Ю. Лермонтова (1814–1841)	7-11 класс	Учителя-филологи
	20 октября День отца	1-4 класс	Учителя начальной школы
21-27	22 октября 95 лет со дня рождения легендарного российского футболиста Л. И. Яшина (1929–1990)	1-11 класс	Учителя физической культуры
	27 октября 80 лет со дня рождения народного артиста РСФСР Н. П. Караченцова (1944–2018)		Учитель МХК, учитель театральной педагогики
28.10-03.11	28 октября Международный день школьных библиотек	1-9 классы	Учителя начальной школы, Учителя-филологи
	НОЯБРЬ		
04-10	4 ноября День народного единства	1-11 класс	Учителя начальной школы, Учителя истории Учителя-филологи

	7 ноября 101 год со дня рождения советского поэта Э. А. Асадова (1923—2004)	10-11 класс	
	9 ноября Международный день против фашизма расизма и антисемитизма; 196 лет со дня рождения русского писателя Л. Н. Толстого (1828—1910); 95 лет со дня рождения российского композитора, народной артистки СССР А. Н. Пахмутовой (р. 1929)	8-11 класс 5-11 класс 7-11 класс	Учителя истории Учителя-филологи Учитель музыки, учитель МХК
11-17			
18-24	20 ноября День начала Нюрнбергского процесса	9-11 класс	Учителя истории
	22 ноября День словарей и энциклопедий	1-9 класс	Учителя начальной школы, Учителя-филологи
	24 ноября (последнее воскресенье ноября): День Матери	1-4 класс	Учителя начальной школы
25.11-01.12	30 ноября День Государственного герба Российской Федерации.	1-11 классы	Учителя начальной школы, Учителя истории
	ДЕКАБРЬ		
02-08	1 декабря День воинской славы России. День победы русской эскадры под командованием П. С. Нахимова над турецкой эскадрой у мыса Синоп (1853)	8-11 классы	Учителя истории
	<u>3 декабря</u>День неизвестного солдата;<u>5 декабря</u>	1-11 классы	Учителя истории

	День воинской славы России. День начала контрнаступления советских войск против немецко-фашистских войск в битве под Москвой (1941)	9-11 классы	Учителя истории
	<u>8 декабря</u> Международный день художника	1-8 классы	Учитель ИЗО, МХК
09-15	9 декабря День Героев Отечества;	1-11 классы	Учителя начальной школы, Учителя истории
	<u>10 декабря</u> День прав человека	1-11 классы	Учителя начальной школы, Учителя истории
	12 декабря День Конституции Российской Федерации.	1-11 классы	Учителя начальной школы, Учителя истории
16-22	20 декабря День работника органов безопасности Российской Федерации	10-11 классы	Учитель ОБЖ
23-31	23 декабря 225 лет со дня рождения русского художника К. П. Брюллова (1799–1852)	8-11 классы	Учитель ИЗО, учитель МХК
	24 декабря День воинской славы России. День взятия турецкой крепости Измаил русскими войсками под командованием А. В. Суворова (1790)	8-11 классы	Учителя истории
	25 декабря: День принятия Федеральных конституционных законов о Государственных символах Российской Федерации	1-11 классы	Учителя начальной школы, Учителя истории

	28 декабря Международный день кино	7-11 классы	Учитель МХК, учитель театральной педагогики
		6-11 классы	
	ЯНВАРЬ		
06-12	7 января Рождество Христово	1-5 классы	Учителя начальной школы, учителя истории
	10 января 100 лет со дня рождения российской певицы, народной артистки СССР И. К. Архиповой (1925–2010)	7-11 классы	Учитель музыки, учитель МХК
	11 января День заповедников и национальных парков России		Учителя начальной школы, Учителя биологии
13-19	15 января 230 лет со дня рождения русского писателя и дипломата А. С. Грибоедова (1795–1829)	8-11 классы	Учителя-филологи
	19 января 160 лет со дня рождения русского художника В. А. Серова (1865—1911)	1-8 классы	Учитель ИЗО
27-02.02	27 января День воинской славы России. День полного освобождения Ленинграда от фашистской блокады; Международный день памяти жертв холокоста День освобождения Красной армией крупнейшего "лагеря смерти" Аушвиц-Биркенау (Освенцима).	8-11 классы	Учителя истории
	28 января Международный день защиты персональных данных; Международный день без Интернета	1-11 классы	Учителя начальной школы, Учитель информатики
	29 января 165 лет со дня рождения русского писателя А. П. Чехова (1860–		Учителя-филологи



	1904)	8-11 классы	
	30 января 125 лет со дня рождения российского композитора, народного артиста РСФСР И. О. Дунаевского (1900–1955)	1-11 классы	Учитель музыки, учитель МХК
	2 февраля День разгрома советскими войсками немецко-фашистских войск в Сталинградской битве	9-11 классы	Учителя истории
	ФЕВРАЛЬ		
03-09	7 февраля	1-11 класс	Учителя начальной школы,
	День зимних видов спорта в России 8 февраля	1-11 классы	учителя физической культуры
	День российской науки		Учителя-предметники
	9 февраля День гражданской авиации	8-11 классы	Учитель физики
10-16	10 февраля	10-11 классы	Учителя-филологи
	135 лет со дня рождения российского писателя, лауреата Нобелевской премии Б. Л. Пастернака (1890–1960) 15 февраля День памяти о россиянах, исполнявших служебный долг за пределами Отечества	9-11 классы	Учителя истории
17-23	21 февраля Международный день родного языка	1-11 классы	Учителя начальной школы, учителя-филологи
	23 февраля День защитника Отечества.	1-11 классы	Учителя начальной школы, учителя истории
24.02-02.03	24 февраля 280 лет со дня рождения русского адмирала Ф. Ф. Ушакова (1745–1817)	8-11 классы	Учителя истории



Международный женский день; 95 лет со дня рождения чукотского писателя Ю. С. Рытхэу (1930—2008) 10-11 классы учителя и Учителя образования чукотем по обучению по обучению письму и чтению) Ивана Фёдорова (1574) 1-11 классы Учителя начал учителя и учителя по обучению письму и чтению) Ивана Фёдорова (1574) 1-11 классы Учителя начал учителя и зачал учителя и зачал учителя и учителя и зачал учителя и зачал учителя и зачал учителя и зачал зачал учителя и зачал з					
10-11 классы				MAPT	
451-летие со дня выхода первой «Азбуки» (печатной книги по обучению письму и чтению) Ивана Фёдорова (1574) учителя и учителя и учителя и учителя и учителя начал учителя пачал учителя пачал учителя и 1-11 классы 17-23 18 марта 11 лет со Дня воссоединения Крыма с Россией (2014) 1-9 классы 20 марта Международный День Земли Учителя б 5-11 классы 21 марта 130 лет со дня рождения российского певца, народного артиста СССР Л. О. Утёсова (1895—1982) Учитель музыки Всероссийский открытый урок по профориентации в рамках проекта ПроеКТОрия «Шоу профессий» 5-11 классы Учитель МХ театральной 24-30 27 марта Всемирный день театра 5-11 классы Учитель МХ театральной Всероссийский открытый урок по профориентации в рамках 6-11 классы Классные рук	истории	Учителя начальной г учителя истори Учителя-филоло		Международный женский день; 95 лет со дня рождения чукотского писателя Ю. С. Рытхэу (1930–	03-09
20 марта 1-9 классы 20 марта Учителя в 1-9 классы 21 марта 5-11 классы 130 лет со дня рождения российского певца, народного артиста СССР Л. О. Утёсова (1895–1982) Учитель музыки Всероссийский открытый урок по профориентации в рамках проекта ПроеКТОрия «Шоу профессий» 5-11 классы Учитель МХ театральной 24-30 27 марта Всемирный день театра 5-11 классы Учитель МХ театральной Всероссийский открытый урок по профориентации в рамках 6-11 классы Классные рук	истории,	Учителя начальной г учителя историз учителя-филоло	1-11 классы	451-летие со дня выхода первой «Азбуки» (печатной книги по	10-16
21 марта 5-11 классы 130 лет со дня рождения российского певца, народного артиста Учитель музыки Всероссийский открытый урок по профориентации в рамках проекта ПроеКТОрия «Шоу профессий» 5-11 классы Учитель МХ театральной 24-30 27 марта Всемирный день театра 5-11 классы Учитель МХ театральной Всероссийский открытый урок по профориентации в рамках 6-11 классы Классные рук		Учителя начальной и учителя истори		11 лет со Дня воссоединения Крыма с Россией (2014)	17-23
СССР Л. О. Утёсова (1895—1982) Всероссийский открытый урок по профориентации в рамках проекта ПроеКТОрия «Шоу профессий» 24-30 27 марта Всемирный день театра Всероссийский открытый урок по профориентации в рамках Всероссийский открытый урок по профориентации в рамках 6-11 классы Классные рук	5иологии	Учителя биолог	5-11 классы	<u>21 марта</u>	
Всемирный день театра Всероссийский открытый урок по профориентации в рамках 6-11 классы Классные рук	ı, учитель MXI	Учитель музыки, учите		СССР Л. О. Утёсова (1895–1982) Всероссийский открытый урок по профориентации в рамках	
Бебреевинений эткрытый урок не проферментации в разках		Учитель МХК, учи театральной педаго	5-11 классы		24-30
inpocktu ripockt Opini (intro inpospecentii/)	едметники,	Классные руководи учителя-предметни куратор направле	6-11 классы	Всероссийский открытый урок по профориентации в рамках проекта ПроеКТОрия «Шоу профессий»	
АПРЕЛЬ				АПРЕЛЬ	
07-13 7 апреля 1-11 классы Учителя начал	льной школы,	Учителя начальной г	1-11 классы	7 апреля	07-13

	Всемирный день здоровья		учителя физической культуры, учителя биологии
	12 апреля	8-11 классы	Учитель физики
	День космонавтики		учитель физики
14-20	17 апреля 280 лет со дня рождения русского живописца-пейзажиста С. Ф. Щедрина (1745–1804)	8-11 классы	Учитель ИЗО, учит ель МХК
	18 апреля День воинской славы России. День победы русских воинов князя А. Невского над немецкими рыцарями на Чудском озере (Ледовое побоище, 1242)	1-11 классы	Учителя начальной школы, учителя истории
	19 апреля День памяти о геноциде советского народа нацистами и их пособниками в годы Великой Отечественной войны	9-11 классы	Учителя истории
21-27	22 апреля Всемирный день Земли	1-9 классы	Учителя начальной школы, учителя биологии
	25 апреля 130 лет основанию Русского музея в Санкт-Петербурге (1895)	10-11 классы	Учитель МХК
	26 апреля День участников ликвидации последствий радиационных аварий и катастроф	7-11 классы	Учитель биологии и химии, учитель физики
	27 апреля День российского парламентаризма	8-11 классы	Учителя истории
28.04-04.05	<u>1 мая</u> Праздник Весны и Труда	1-9 классы	Учителя начальной школы, учителя истории
	МАЙ		



05-11	7 мая 185 лет со дня рождения русского композитора П. И. Чайковского (1840–1893)	1-11 классы	Учитель музыки, учитель МХК
	<u>9 мая</u> День Победы	1-11 классы	Учителя начальной школы, учителя истории, учителя-филологи, учитель музыки
12-18	13 мая	8-11 классы	Учителя истории
	День Черноморского флота ВМФ России; День российского телевидения (1991)	1-11 классы	Учителя начальной школы, учитель физики, учитель МХК,
	15 мая 180 лет со дня рождения русского биолога И. И. Мечникова (1845–1916)	7-11 классы	учитель театральной педагогики Учителя биологии
	18 мая Международный день музеев	1-11 классы	Учителя начальной школы, учителя истории, учитель МХК, учитель ИЗО
19-25	19 мая День детских общественных организаций России	1-9 классы	Учителя начальной школы, учителя истории
	20 мая 100 лет со дня рождения русского авиаконструктора А. А. Туполева (1925–2001)	8-11 классы	Учитель физика
	24 мая День славянской письменности и культуры; 195 лет со дня рождения русского живописца А. К. Саврасова (1830–1897)	1-11 классы	Учителя начальной школы, учитель МХК, учитель ИЗО



26.05-01.06	<u>27 мая</u>	1-9 классы	Учителя начальной школы,
	Общероссийский день библиотек		учителя-филологи,
			учитель МХК,
	<u>1 июня</u>		учитель ИЗО
	День защиты детей		

7. ВНЕУРОЧНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

	1 классы	2 классы	3 классы	4 классы	5 классы	6 классы	7 классы	8 классы	9 классы	10 класс	11 класс
ованию 1ихся	Разговоры о важном	Разговоры о важном	Разговоры о важном	Разговоры о важном	Разговоры о важном	Разговоры о важном	Разговоры о важном	Разговоры о важном	Разговоры о важном	Разговоры о важном	Разговоры о важном
сти по формированию ости обучающихся	Функциональная грамотность (математическая грамотность)	Функциональн ая грамотность (математическ ая грамотность)	Функциональная грамотность (математическая грамотность)	Функциональная грамотность (математическая грамотность)			История и культура Великобритан ии	Читаем английскую литературу	Читаем английскую литературу	Теория и практика перевода	Теория и практика перевода
рсы внеурочной деятельности п функциональной грамотности	Функциональная грамотность (Занимательное краеведение «Маленький пермяк»)		Функциональная грамотность (математическая грамотность)		Занимательная грамматика (англ.)	Читаем по- английски	История и культура Франции	Читаем французскую литературу	Читаем французскую литературу		
внеуроч нкциона.					Занимательная грамматика (фр.)	Читаем по- французски	Функциональн ая грамотность	Функциональная грамотность	Функциональн ая грамотность		
Курсы					Функциональная грамотность	Функциональн ая грамотность					
рочной ости пые на рение рение выпимся					КСК	КСК	Профпробы	Профпрактики	Профпрактики		
Курсы внеурочной деятельности направленные на удовлетворение профессиональных изревесно обхивающих степессы обхивающих степес						«Россия – мои горизонты»	«Россия – мои горизонты»	«Россия – мои горизонты»	«Россия – мои горизонты»	«Россия — мои горизонты»	«Россия – мои горизонты»
Ку								Клуб эффективных коммуникаций	Клуб эффективных коммуникаций	Клуб эффективны х	Клуб эффективных коммуникаций

								«Маленькая редакция»	«Маленькая редакция»	коммуникац ий «Маленькая редакция»	«Маленькая редакция»
гые с удовлетворением интеллектуальных потребностей обучающихся	Английский язык. Первые шаги	Читаем по английски с удовольствием	Читаем английские сказки	Занимательный английский	Английский с нуля		Решение олимпиадных задач по физике	Решение олимпиадных задач по физике	Решение олимпиадных задач по физике	Решение олимпиадны х заданий по истории и обществозна нию	Решение олимпиадных заданий по истории и обществознани ю
клетворением и стей обучающи	Французский язык. Первые шаги			Праздники и традиции Англии					Практикум по орфографии и пунктуации		Решение задач повышенной сложности по математике
ње с удон потребно				Праздники и традиции Франции					Решение задач повышенной сложности по математике		
связань									Человек. Общество. Мир.		
Курсы									Практикум и решение задач по математике		
Кружки, секции направленные на самореализацию обучающихся в творческом и физическом развитии	Общая физическая подготовка. Спортивные игры	Общая физическая подготовка. Спортивные игры	Общая физическая подготовка. Спортивные игры	Общая физическая подготовка. Спортивные игры							
ки, секци Эсализац Орческо ра	Баскетбол	Баскетбол	Баскетбол								
Кружі самој тв	Футбол	Футбол	Футбол	Футбол	Волейбол Футбол	Волейбол Футбол	Волейбол	Волейбол	Волейбол	Волейбол	Волейбол

			Кулинарная студия "Сладкоежка"	Кулинарная студия "Сладкоежка"	Кулинарная студия "Сладкоежка"		
				Танцевальная студия "Кавердэнс"	Танцевальная студия "Кавердэнс"		

8. САМОУПРАВЛЕНИЕ

No	По то собучена мономичастия	I wasay y	Cnovay	Omn omarin avvvv va
-	Дела, события, мероприятия	Классы	Сроки	Ответственные
1.1	Выборы в совет (актив) класса, распределение обязанностей	5-11 класс	сентябрь	классные руководители
1.2	Работа Совета (актива) класса в соответствии с обязанностями	5-11 класс	в течение года	классные руководители
1.3	Классное собрание	5-11 класс	1 раз в месяц	классные руководители, Председатель Совета (актива) класса
1.4	Отчет перед классом о проделанной работе	5-11 класс	конец уч. года	классные руководители, Председатель Совета (актива) класса
2.1	Выборы в Совет старшеклассников	8-11 класс	сентябрь	Куратор Совета старшеклассников, Зам. директора по ВР
2.2	Определение структуры Совета старшеклассников,	8-11 класс	сентябрь-	Куратор Совета старшеклассников,
	распределение обязанностей. Выборы Председателя Совета старшеклассников		октябрь	Заместитель директора по ВР
2.3	Работа Совета старшеклассников	8-11 класс	в течение года	Совета старшеклассников
2.4	Заседания Совета Старшеклассников	8-11 класс	1 раз в месяц	Совета старшеклассников, куратор Совета старшеклассников
2.5	Отчет Совета старшеклассников о проделанной работе. Поощрение активистов.	8-11 класс	конец уч. года	Председатель Совета старшеклассников, куратор Совета старшеклассников
2.6	Встречи с администрацией школы	8-11 класс	по запросу	Председатель, куратор, представители Совета старшеклассников
		Сентябрь		
	Планирование работы Совета Старшеклассников в рамках Месячника безопасности «Внимание Дети!»	8-11 класс	5-9.09	Совета старшеклассников, куратор Совета старшеклассников, председатели и кураторы ЮИД, ДЮП, ОПН, зам.директора по ВР
		Октябрь		
	Планирование работы Совета Старшеклассников в рамках	8-11 класс	26.09-30.09	Совета старшеклассников, куратор Совета
	Месячника по здоровому образу жизни			старшеклассников председатели,

			председатель и куратор ШСК,
			педагог-организатор,
			зам. директора по ВР
	Ноябрь		
Планирование работы Совета Старшеклассников в рамках Месячника правового воспитания и профилактики	8-11 класс	24-29.10	Совета старшеклассников, куратор Совета старшеклассников,
правонарушений			председатель и куратор ОПН, ШСП,
			социальные педагоги, зам.директора по ВР
	Декабрь		ommany and participating 21
Планирование работы Совета Старшеклассников в рамках Месячника волонтёрской деятельности	8-11 класс	21.11-26.11	Совета старшеклассников, куратор Совета старшеклассников,
			председатель и куратор экоклуба «Эколидер», ШСП
			зам. директора по ВР
	Январь		
Планирование работы Совета Старшеклассников в рамках Месячника профориентации и трудового воспитания	8-11 класс	26-30.12	Совета старшеклассников, куратор Совета старшеклассников, куратор направления п профориентации, педагоги-психологи, зам.директора по ВР
	Февраль		<u> </u>
Планирование работы Совета Старшеклассников в рамках Месячника воинской славы России	8-11 класс	23-28.01	Совета старшеклассников, куратор Совета старшеклассников, педагог-организатор, зам.директора по ВР
	Март		
Планирование работы Совета Старшеклассников в рамках Месячника духовно-нравственного воспитания	8-11 класс	20-25.02	Совета старшеклассников, куратор Совета старшеклассников, педагог-организатор, зам.директора по ВР
	Апрель	•	
Планирование работы Совета Старшеклассников в рамках Месячника эстетического воспитания	8-11 класс	27-31.03	Совета старшеклассников, куратор Совета старшеклассников, педагог-организатор, зам.директора по ВР
	Май	1	1 2 2 4 4
Планирование работы Совета Старшеклассников в рамках	8-11 класс	24-29.04	Совета старшеклассников, куратор Совета
Месячника патриотического воспитания			старшеклассников, педагог-организатор,

		зам. директора по ВР
Отчётное заседание Совета старшеклассников. Доклад о	22-31.05	Совета старшеклассников, куратор Совета
проделанной работе. Поощрение активистов		старшеклассников, зам.директора по ВР

9. ПРОФОРИЕНТАЦИЯ

No	Дела, события, мероприятия	Классы	Сроки	Ответственные
	Внедрение и реализация Профориентационного минимума в 6-11	классах (Базо	вый уровень)	
1.1	Информационно-методическое совещание педагогов ОУ «Порядок реализации профминимумв» в 2024-2025уч.году	педагоги	30 августа 2024	Отв. за реализацию проф.минимума; зам. директора по BP
1.2	Урочная деятельность (4ч) Проведение уроков общеобразовательного цикла, включающие элементы значимости учебного предмета для профессиональной деятельности.	6-11 классы	В теч. года	Отв. за реализацию проф.минимума; учителя- предметники
1.3	Реализация «Внеурочной деятельности» (34ч): Курс занятий «Россия — мои горизонты» (проведение диагностики по профориентации, просмотр лекций, решение учебно-тренировочных задач, участие в мастер-классах, посещение открытых уроков «Шоу профессий», проектная деятельность)	6-11 классы	В теч. года	Отв. за реализацию проф.минимума; Классные руководители, психолог
1.4	Взаимодействие с родителями: - Участие родителей в тематических родительских собраниях (в т.ч. Всероссийского уровня — сентябрь 2024г, февраль 2025г.); - Привлечение родителей к профориентационным мероприятиям	6-11 классы	В теч. года	Отв. за реализацию проф.минимума; Классные руководители
2	Циклы профориентационных часов общения организуемые в т.ч. с представителями СПО и ВУЗов	9-11 класс	в течение года	классные руководители, зам. директора по ВР, куратор направления
3	Экскурсии на предприятия города, фирмы, организации встречи с профессионалами, представителями, руководителями предприятий	1-11 класс	в течение года	классные руководители
4	Посещение профориентационных выставок, ярмарок профессий, тематических профориентационных парков, профориентационных лагерей, дней открытых дверей в средних специальных учебных заведениях и вузах	8-11 класс	в течение года	классные руководители, зам. директора по ВР, куратор направления
5	Встречи с представителями профессий (очные и онлайн)	1-11 класс	в течение	классные руководители,

			года	зам. директора по ВР,
				куратор направления
6	Совместное с педагогами изучение интернет-ресурсов, посвященных выбору	6-11 класс	в течение	классные руководители,
	профессий, прохождение профориентационного онлайн-тестирования		года	куратор направления
7	Ведение портфолио личных достижений обучающихся;	1-11 класс	в течение	классные руководители
			года	
8	Индивидуальные консультации психолога для школьников и их родителей	6-11 класс	ПО	педагоги-психологи
	по вопросам склонностей, способностей, дарований и иных индивидуальных		требованию	
	особенностей детей, которые могут иметь значение в процессе выбора ими			
	профессии			
9	Освоение школьниками основ профессии в рамках различных курсов по	5-9 класс	в течение	учителя-предметники
	выбору, включенных в основную образовательную программу школы, или в		года	
	рамках курсов дополнительного образования			

10. ОРГАНИЗАЦИЯ ПРЕДМЕТНО-ПРОСТРАНСТВЕННОЙ СРЕДЫ

№	Дела, события, мероприятия	Классы	Сроки	Ответственные
1	Выставки рисунков, фотографий, творческих работ, посвященных событиям и	1-9 класс	в течение	педагог-организатор, педагоги,
	памятным датам		года	зам. директора по ВР
2	Оформление классных уголков	1-11 класс	в течение	классные руководители
			года	
3	Уход в кабинетах за растениями	1-11 класс	в течение	классные руководители
			года	
4	Оформление стендов, кабинетов, рекреаций и т.д. к праздникам	5-11 класс	в течение	педагог-организатор, классные
			года	руководители,
				кураторы по направлениям,
				библиотекарь,
				Совет старшеклассников
				зам. директора по ВР
5	Озеленение пришкольной территории.	1-11 класс	май-	классные руководители,
			сентябрь	зам. директора по ВР
6	Организация общественно-полезного труда подростков по подготовке школы к	8-10	июнь	классные руководители,
	новому учебному году	классы		куратор направления,
				зам. директора по ВР

11. ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ С РОДИТЕЛЯМИ

№	Дела, события, мероприятия	Классы	Сроки	Ответственные
1	Общешкольные родительские собрания	1-11 класс	1 раз в год	Администрация школы, кураторы по параллелям, классные руководители
2	Классные родительские собрания	11 класс	в течение года, по графику	Зам. директора по ВР, классные руководители
3	«Порядок проведения ГИА. Ознакомление с нормативными документами по ОГЭ и ЕГЭ»	9,11	ноябрь, февраль	Директор, Зам. директора по УВР, Педагог-психолог
4	Родительская студия «Гармония»	1-11 класс	в течение года, по графику	педагоги-психологи
5	Обновление Управляющего совета	1-11 класс	сентябрь	Директор школы
6	Информационное оповещение через школьный сайт, социальные группы	5-9 класс	по необходимости	Зам. директора по ВР, куратор направления, классные руководители
7	Индивидуальные консультации по вопросам воспитания детей	1-11класс	по требованию	Классные руководители, учителя предметники, специалисты ППС, зам. директора по ВР, администрация школы
8	Посещение семей с целью проверки соблюдения детьми режима дня, выявления «неблагополучных семей» (составление актов обследования)	1-11 класс	по необходимости	классные руководители, соц. педагоги, зам. директора по ВР
9	Работа Совета профилактики	1-11 класс	1 раз в четверть	зам. директора по BP, специалисты ППС
10	Участие родителей в проведении общешкольных, классных мероприятий	1-11 класс	по плану	классные руководители, родительский комитет

11	Проведение акции «Родительский патруль»	1-5 класс	ежемесячно	классные руководители, руководитель ЮИД,
12	Организация совместного посещения музеев, выставок, поездок в театр, экскурсий	1-11 класс	по плану	классные руководители
13	Анкетирование родителей	1-11 класс	в теч. года	Классные руководители, педагоги-психологи, зам. директора по BP

12. СОЦИАЛЬНОЕ ПАРТНЁРСТВО

№	Дела, события, мероприятия	Классы	Сроки	Ответственные
1	Тематические беседы, мероприятия с Советом ветеранов Мотовилихинского	4-11 класс	в теч. года	Зам. директора по ВР,
	района г. Перми			классные руководители
2	Участие в экологическом проекте «Экозабота» Общероссийского народного	1-11 класс	в теч. года	Зам. директора по ВР
	фронта			куратор экоклуба «Эколидер»,
				классные руководители
3	Участие в профориентационном проекте ПГНИУ «Стань студентом»	10-11 класс	февраль	Зам. директора по ВР,
				куратор направления,
				классные руководители
4	Тематические беседы с инспекторами ОДН, ГИБДД, ОДН, сотрудниками	1-11 класс	в теч. года	Зам. директора по ВР,
	учебно-методического центра гражданской обороны и чрезвычайных			зам.директора по
	ситуаций			безопасности,
				кураторы ДЮП, ОПН, ЮИД,
				соц. педагоги,
				классные руководители
5	Беседы с представителями поискового отряда «Лиза Алерт»	1-8 класс	в теч. года	Зам. директора по ВР, соц.
				педагоги
6	Посещение Пермской краевой филармонии, выступление артистов в школе	1-11 класс	в теч. года	Зам. директора по ВР, учитель
				музыки,
				классные руководители
78	Спортивные мероприятия с ДЮЦ им. В. Соломина	5-11 класс	сентябрь	Зам. директора по ВР,
				руководитель МО учителей

				физ-ры,
				классные руководители
8	Развивающие занятия в детском технопарке «Кванториум – Фотоника»	7-10 класс	в теч. года	Зам. директора по ВР,
				куратор направления,
				классные руководители
9	Участие в проектах детской краевой газеты «Перемена – Пермь»	8-11 класс	в теч. года	Зам. директора по ВР,
				классные руководители
10	Занятия, мероприятия в смарт-библиотеке №3	1-7 класс	в теч. года	Зам. директора по ВР,
				классные руководители
11	Открытые уроки, мастер-классы школы баскетбольных навыков	1-7 класс	в теч. года	Зам. директора по ВР,
	«PLAYMAKER»			руководитель МО учителей
				физ-ры
12	Открытые уроки, мастер-классы школы футбола «Like – смена»	1-7 класс	в теч. года	Зам. директора по ВР,
				руководитель МО учителей
				физ-ры
13	Патриотические встречи с представителями краевого фонда содействия	8-11 класс	в теч. года	Зам. директора по ВР,
	правоохранительным органам «Прикамье»			классные руководители

13. ПРОФИЛАКТИКА И БЕЗОПАСНОСТЬ

№	Дела, события, мероприятия	Классы	Сроки	Ответственные
1	Знакомство учащихся с Уставом школы, Правилами внутреннего	1-11 класс	Сентябрь	Зам. директора по ВР
	распорядка обучающихся, Положением об установлении требований к			классные руководители
	одежде обучающихся			
2	Проведение родительских собраний по вопросам безопасности детей на	5-11 класс	ноябрь,	
	дорогах и повышение правовой культуры родителей по безопасному		в течение года	
	поведению взрослых на дорогах, профилактики безнадзорности,			
	беспризорности, правонарушений, наркомании среди обучающихся			
3	Инструктажи безопасности с занесением тем в Журнал безопасности			
4	Тематические беседы с инспекторами ОДН, ГИБДД, ОДН, сотрудниками учебно-	1-11 класс	в теч. года	Зам. директора по ВР,
	методического центра гражданской обороны и чрезвычайных ситуаций			
	Беседы с представителями поискового отряда «Лиза Алерт»	1-8 класс	в теч. года	Зам. директора по ВР, соц.
				педагоги
5	Беседы с учащимися на классных часах по темам:	1–11	1 раз в	Классные руководители 1-11

	1. «Уголовная, административная ответственность несовершеннолетних» 2. «Проступок, правонарушение, преступление»,		четверть	классов
	3. Антитеррор 4. «Опасные игры»			
	4. «Опасные игры» 5. «Безопасный интернет», «Кибербезопасность»			
	5. «Способы решения конфликтных ситуаций» и т.д.			
6		1-8 класс	в теч. года	кураторы ЮИД, ДЮП, ОПН,
0	Акции, мероприятия, кл. часы с представителями ЮИД, ДЮП, ОПН, ШСП	1-6 KJIACC	в теч. года	ШСП
7	Организация выставок книг по темам: «Безопасность дома, в школе и в	1–11	октябрь, ноябрь	Заведующая библиотекой
	быту», «ЗОЖ», «Знай и соблюдай закон».			Социальный педагог
8	Выпуск листовок ЮИД, ДЮП, ОПН, ШСП по безопасности и	1-9 класс	в теч. года	Кураторы ДЮП, ОПН, ЮИД
	профилактики правонарушений, размещение их на сайте школы и в соц. сетях			
9	Проведение	1–11	сентябрь,	Зам. директора по ВР,
	Месячника безопасности «Внимание дети!»,		октябрь,	Зам. директора по
	Месячника по здоровому образу жизни,		ноябрь	безопасности,
	Месячника правового воспитания и профилактики правонарушений			Кураторы ЮИД, ДЮП, ОПН, ШСП
10	Проведение коррекционно-воспитательной работы с обучающимся групп риска и предриска	1–11	в теч. года	Классные руководители, специалисты ППС, Зам. директора по ВР,
11	Вовлечение обучающихся в воспитательную деятельность, проекты,	1–11	в теч. года	Классные руководители,
11	программы, детские общественные объединения		D I w I o A w	кураторы детских
	mporpulation, gerenite conjectibelimiste conjection			общественных объединений,
				Зам. директора по ВР,
12	Организация межведомственного развития с работниками социальных	1–11	в теч. года	специалисты ППС,
	служб, правоохранительных органов, опеки, центром психолого-			Зам. директора по ВР,
	педагогической, медицинской и социальной помощи т. д.);			,,1,1,
13	Проведение акции «Родительский патруль»	1-11	в теч. года	Зам. директора по ВР, куратор ЮИД

План мероприятий

по предупреждению детского дорожно-транспортного травматизма на 2024 - 2025 учебный год, с учетом плана КМЦ ОБДД

Nº	Наименование мероприятий	Исполнитель	Орган, осуществляющий контроль (по согласованию)	Категория участников	Место проведения	Сроки проведения	Отметка о выполнении
		I M	[†] ИЕРОПРИЯТИЯ ДЛЯ	ГОБУЧАЮЩИХСЯ			1
1.1. Орг	анизация работы по при	івитию детям навы	ков безопасного учас	тия в дорожном дві	ижении и вовлечен	ие их в деятельность	отрядов ЮИД
	Актуализация информации в разделе «Дорожная безопасность» на официальных сайтах образовательных упреждений.	МАОУ «СОШ №127»	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекции, специалисты ДО	Обучающиеся школы, педагоги, родители	Официальный сайт МАОУ «СОШ №127»	В течение года	
	Размещение социальной рекламы по безопасности дорожного движения на электронных экранах, информационных стендах в образовательных	МАОУ «СОШ №127», зам. директора по ВР	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекции, специалисты ДО	Обучающиеся школы, педагоги, родители	МАОУ «СОШ №127»,	В течение года	

организациях.					
Проведение в конце каждого учебного дня «Минутки безопасности».	МАОУ «СОШ №127», классные руководители	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекции, специалисты ДО	1-4 классы	MAOY «COШ №127»	В течение года
Проведение в образовательных организациях уроков по безопасности дорожного движения, в рамках интеграции в различные учебные предметы.	МАОУ «СОШ №127», классные руководители, учителя- предметники	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекции, специалисты ДО	1-11 классы	MAOY «COIII №127»	В течение года
Проведение инструктажей с обучающимися, с целью формирования алгоритма безопасного участия в дорожном движении.	МАОУ «СОШ №127», классные руководители	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекции, специалисты ДО	1-11 классы	MAOY «COШ №127»	В течение года
Проведение занятий с обучающимися по оказанию первой доврачебной помощи	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД, школьный врач	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекции, специалисты ДО	5-9 классы	МАОУ «СОШ №127»	В течение года

пострадавшим в ДТП.					
Конкурс-марафон «Добрая дорога».	МАОУ «СОШ №127»	МАУ ДО ЦДТ «Юность», МАУ ДО ЦДТ «Сигнал», инспекторы Госавтоинспекции , специалисты ДО	В соответствии с положением	В соответствии с положением	В течение года
Проведение пешеходных экскурсий для обучающихся первых классов с участием родителей (законных представителей) «Шагающий автобус», «Мой безопасный маршрут».	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекции , специалисты ДО	1 классы	MAOY «COIII №127»	Сентябрь
Составление схемы безопасных маршрутов движения детей «дом-школа-дом».	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекции , специалисты ДО	1-5 классы	МАОУ «СОШ №127»	Сентябрь
Познавательная игра «Мой друг - велосипед». Проведение районных и городского	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекции , специалисты ДО	1-5 классы	МАОУ «СОШ №127»	Сентябрь

	этапов.					
1.1.12	Праздник для первоклассников «Посвящение в пешеходы».	МАОУ «СОШ №127» руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	1 классы	МАОУ «СОШ №127»	Сентябрь
1.1.13	Проведение в классах бесед по ПДД (интерактив)	МАОУ «СОШ №127» руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	1-4 класс	МАОУ «СОШ №127»	Сентябрь
	Проведение тестирования на знания правил дорожного движения.	МАОУ «СОШ №127», зам. директора по ВР	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекции , специалисты ДО	1-11 классы	МАОУ «СОШ №127»	Октябрь, Апрель
1.1.15	Флэш-моб на иностранном языке по ПДД	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	5-8 класс	МАОУ «СОШ №127»	Октябрь
1.1.16	Тропа безопасности	МАОУ «СОШ №127», заместитель директора по ВР, руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	5-8 класс	МАОУ «СОШ №127»	Октябрь
1.1.17	Проведение беседы об ответственности за нарушение ПДД.	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	3-7 класс	МАОУ «СОШ №127»	Ноябрь
1.1.18	Письмо водителю об ответственности за нарушения ПДД.	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	2-4 класс	МАОУ «СОШ №127»	Ноябрь
1.1.19	Проведение мастер класса	МАОУ «СОШ №127»,	Заместитель директора по ВР	2-4 класс	МАОУ «СОШ №127»	Декабрь

	«Изготовление фликера»	руководитель отряда ЮИД				
1.1.20	Акция «Фликер в подарок»	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	1-4 класс	МАОУ «СОШ №127»	Январь
	Городская интернет — олимпиада среди учащихся ОУ «Знатоки ПДД».	MAOY «COIII №127»	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекции , специалисты ДО	В соответствии с положением	В соответствии с положением	Февраль
	Интеллектуальная игра для учащихся 5-6 классов ОУ «Светофорный ринг».	МАОУ «СОШ №127»	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекции , специалисты ДО	5-6 классы	В соответствии с положением	Февраль
1.1.23	Проведение соревнования на лучшего знатока ПДД среди учащихся 1-3 классов	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	1-3 класс	MAOY «COⅢ №127»	Март
1.1.124	Письмо водителю об ответственности за нарушения ПДД.	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	2-4 класс	МАОУ «СОШ №127»	Март
1.1.26	Проведение тестирования на знания правил дорожного движения.	МАОУ «СОШ №127», классные руководители	Заместитель директора по BP	1-11 класс	МАОУ «СОШ №127»	Апрель
	Проведение викторины по ПДД «Своя игра»	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по BP	6-7 классы	МАОУ «СОШ №127»	Апрель

	Проведение викторины «К каникулам готов!»	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	1-5 классы	МАОУ «СОШ №127»	Май	
1.1.29	Письмо водителю об ответственности за нарушения ПДД.	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	2-4 класс	МАОУ «СОШ №127»	Май	
1.1.30	Проведение «Недели безопасности», посвященной окончанию учебного года. Организация работы отряда ЮИД в школьном лагере дневного пребывания	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	1-7 класс. ЛДО	MAOY «COIII №127»	Июнь	
		1.2. Организация ра		1.2. ю обучающихся в де	ятельность отрядов	юид	
	Проведение «Единого ЮИДовского дня», для воспитанников ДОУ на базе ОУ.	Руководитель отряда ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекции , специалисты ДО	В соответствии с положением	В соответствии с положением	Сентябрь	
	Посвящение в ЮИДовцы	МАОУ «СОШ №127», заместитель директора по ВР, руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	В соответствии с планом	MAOY «COШ №127»	Октябрь	
	«Безопасные игры» квест.	Образовательные учреждения	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекции	В соответствии с положением	В соответствии с положением	Апрель	

		, специалисты ДО				
1.3. Создание услови	й для вовлечения об	бучающихся в деяте.	льность по профила	ктике ДДТТ, включ	ая отряды ЮИД	
Посвящение в ЮИДовцы.	Руководитель отряда ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	В соответствии с положением	В соответствии с положением	Октябрь	
Слет отрядов ЮИД. Проведение районных и городского этапа.	Действующие отряды ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	В соответствии с положением	В соответствии с положением	Октябрь	
Городской вокальный конкурс «Голос ЮИД» в рамках фестиваля «Планета ЮИД. Начало».	Действующие отряды ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	В соответствии с положением	В соответствии с положением	Ноябрь	
Городской фестиваль дорожной безопасности «Планета ЮИД. Начало».	Действующие отряды ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	В соответствии с положением	В соответствии с положением	Ноябрь	
ЮИДовские встречи.	Действующие отряды ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты	В соответствии с положением	В соответствии с положением	Декабрь, Март	

			ДО							
1.3.6	Проведение агитационных акций, конкурсов, викторин в День ЮИД	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	1-7 класс	МАОУ «СОШ №127»	6 марта				
	Конкурс- фестиваль юных инспекторов движения «Безопасное колесо - 2025». Проведение районных и городского этапа.	Действующие отряды ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	В соответствии с положением	В соответствии с положением	Май				
	Городской фестиваль дорожной безопасности «Планета ЮИД».	Действующие отряды ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	В соответствии с положением	В соответствии с положением	Июнь				
1	.4. Оснащение техні	ическими средства	ми обучения, нагл	ядными учебными	и и методическими	материалами ОУ				
	Обновление учебно - методических материалов по обучению детей безопасному поведению на дорогах.	МАОУ «СОШ №127», Зам.директора по ВР	Департамент образования администрации г. Перми, инспекторы Госавтоинспекци и	Обучающиеся, педагоги, родители	МАОУ «СОШ №127»	Июль - Август				
	1.5. Проведение мероприятий в рамках «Всероссийской недели безопасности дорожного движения»									
	Обязательные	Образовательные	МАУ ДО ЦДТ	1-5 класс	МАОУ	Сентябрь				

мероприятия для первоклассников пешеходы», «Шагающий автобус», безопасный путь «Дом-школадом», «Мой безопасный маршрут».	учреждения	«Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО		«СОШ №127»		
1.	.6. Участие в мероі	приятиях на регио	нальном и Всеросс	ийском уровнях		
Участие в краевом этапе конкурса-фестиваля юных инспекторов движения «Безопасное колесо».	Действующие отряды ЮИД, отряды ЮИД победители городского этапа	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	В соответствии с положением	В соответствии с положением	По особому графику	
Слет отрядов ЮИД. Участие в краевом этапе.	Действующие отряды ЮИД, отряды ЮИД победители городского этапа	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	В соответствии с положением	В соответствии с положением	По особому графику	
Участие семейных команд во Всероссийском конкурсе «Безопасная дорога детям».	МАОУ «СОШ №127», Зам.директора по ВР	МАУ ДО ЦДТ «Юность», Департамент образования администрации г. Перми	В соответствии с положением	В соответствии с положением	В течение года	

Участие обучающихся во Всероссийской интернет- олимпиаде для школьников на знание основ безопасного поведения на дорогах.	МАОУ «СОШ №127», Зам.директора по ВР	МАУ ДО ЦДТ «Юность», Департамент образования администрации г. Перми	В соответствии с положением	В соответствии с положением	В течение года
Участие педагогических работников во Всероссийском педагогическом фестивале межпредметных проектов по БДД.	МАОУ «СОШ №127», Зам.директора по ВР	МАУ ДО ЦДТ «Юность», Департамент образования администрации г. Перми	В соответствии с положением	В соответствии с положением	В течение года
Участие педагогических работников во Всероссийском конкурсе «Лучший педагог по обучению основам безопасного поведения».	МАОУ «СОШ №127», Зам.директора по ВР	МАУ ДО ЦДТ «Юность», Департамент образования администрации г. Перми	В соответствии с положением	В соответствии с положением	В течение года
Участие отрядов ЮИД во Всероссийском конкурсе «Звезда ЮИД».	МАОУ «СОШ №127», Руководитель ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», Департамент образования администрации г.	В соответствии с положением	В соответствии с положением	В течение года

	Перми		
	_		

ІІ. МЕРОПРИЯТИЯ ДЛЯ РОДИТЕЛЕЙ (ЗАКОННЫХ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ) НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ

2.1. Организация системной работы с родителями по обучению детей основам ПДД и привитию навыков безопасного поведения на дорогах

П	Іроведение	МАОУ «СОШ	МАУ ДО ЦДТ	Родители	МАОУ	В течение года	
	бучающих	№127»,	«Юность»,	обучающихся 1-11	«СОШ №127»		
	ренингов для	Зам.директора по	инспекторы	класс			
_	одителей	ВР, классные	Госавтоинспекци				
(3	законных	руководители	и, специалисты				
`	редставителей)		ДО				
_	а темы:						
П	Іравила						
Пе	еревозки детей,						
П	Іравила						
Пе	ередвижения на						
Ве	ело – и						
Me	ототранспорте,						
C.	СИМах,						
И	Іспользование						
CE	ветоотражающи						
X	элементов.						
П	Іроведение	МАОУ «СОШ	МАУ ДО ЦДТ	Родители	МАОУ	Сентябрь	
П	ешеходных	№127»,	«Юность»,	обучающихся 1-4	«СОШ №127»		
ЭК	кскурсий	Зам. директора по	инспекторы	класс			
I»	Шагающий	ВР, классные	Госавтоинспекци				
ав	втобус»,	руководители	и, специалисты				
co	оставление		ДО				
CX	хем безопасного						
пу	ути «Дом-						
Ш	ікола-дом».						
	екомендовать	Заместитель	Заместитель	Родители	МАОУ	Сентябрь	
1	одителям	директора по ВР,	директора по ВР	обучающихся 1-11	«СОШ №127»		
Пр	риобретение для	классные		класс			

обучающихся светоотражающих элементов	руководители					
Проведение родительских собраний в ОУ по вопросам профилактики ДДТТ.	МАОУ «СОШ №127», Зам.директора по ВР, классные руководители	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	Родители обучающихся 1-11 класс	MAOY «COШ №127»	Сентябрь, Январь	
Проведение консультаций для родителей по предупреждению опасных дорожных ситуаций с участием детей.	МАОУ «СОШ №127», Зам.директора по ВР, классные руководители	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	Родители обучающихся 1-9 класс	MAOY «COIII №127»	В течение года	
Размещение на регулярной основе в родительских чатах информации о произошедших ДТП с участием детей.	МАОУ «СОШ №127», Зам.директора по ВР	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	Родители обучающихся 1-11 класс	MAOY «COIII №127»	В течение года	
Проведение акции «Родительский патруль».	МАОУ «СОШ №127», Зам.директора по ВР, руководитель ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	Родители обучающихся 1-9 класс	MAOY «COIII №127»	Ежемесячно	
Проведение городского родительского собрания.	МАОУ «СОШ №127», Зам.директора по ВР, классные	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци	Родители обучающихся 1-11 класс	В соответствии с планом	Май	

	руководители	и, специалисты ДО				
	III МЕРОПРИ	ЯТИЯ ДЛЯ ПЕДАІ	ГОГИЧЕСКИХ РАЦ	<i>БОТНИКОВ</i>		
			риятий, для педаго пасного участия в			
Заседание координационно го совета муниципального КМЦ ОБДД.	Члены координационно го совета муниципального КМЦ ОБДД	Руководитель муниципального КМЦ ОБДД Воробьева Т.В.	В соответствии с планом	В соответствии с планом	Сентябрь, Январь, Июнь	
Семинар- практикум «Деятельность отряда ЮИД».	Руководитель отряда ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	В соответствии с планом	В соответствии с планом	Август	
Работа кабинета наставников.	Члены координационно го совета муниципального КМЦ ОБДД	Руководитель муниципального КМЦ ОБДД Воробьева Т.В.	В соответствии с планом	В соответствии с планом	В течение года	
Создание единого электронного учебно- методического кабинета для педагогов, ответственных за профилактику ДДТТ.	Члены координационно го совета муниципального КМЦ ОБДД	Руководитель муниципального КМЦ ОБДД Воробьева Т.В.	В соответствии с планом	В соответствии с планом	В течение года	

Проведение консультаций для руководителей отрядов ЮИД и специалистов ДОУ по подготовке к районным и городским мероприятиям.	Члены координационно го совета муниципального КМЦ ОБДД	Руководитель муниципального КМЦ ОБДД Воробьева Т.В.	В соответствии с планом	В соответствии с планом	По необходимости
Проект по БДД #Интенсив 5:0#».	Руководитель отряда ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	В соответствии с планом	В соответствии с планом	Ноябрь
Городской конкурс методической продукции по БДД «А я делаю так».	Руководитель отряда ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	В соответствии с планом	В соответствии с планом	Январь - Февраль
Конкурс профессиональн ого мастерства для руководителей отрядов ЮИД.	Руководитель отряда ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	В соответствии с планом	В соответствии с планом	Январь
Городская интеллектуальна я игра «Дорогой безопасности».	Руководитель отряда ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекци и, специалисты ДО	В соответствии с планом	В соответствии с планом	Март

3.1.10	Утвердить план мероприятий по предупреждению ДДТТ.	Заместитель директора по ВР	инспектор ГИБДД, директор МАОУ «СОШ №127»	классные руководители	МАОУ «СОШ №127»	Июль	
3.1.11	Организовать с педагогическими работниками инструктаж по методике проведения занятий с детьми по БДД, классных часов, тестирования	Заместитель директора по ВР	инспектор ГИБДД	классные руководители	MAOY «COШ №127»	В течение года	
3.1.12	Обновление уголка по безопасности дорожного движения.	Заместитель директора по ВР	инспектор ГИБДД	Обучающиеся 1-11кл., родители	МАОУ «СОШ №127»	В течение года	

План организации работы общеобразовательной организации по профилактике ДДТТ на 2024 - 2025 учебный год

Nº	Наименование мероприятий	Исполнитель	Орган, осуществляющий контроль (по согласованию)	Категория участников	Место проведения	Сроки проведения	Отметка о выполнении
1. Организа	ация работы по приг	витию детям навык	ов безопасного участ	ия в дорожном двих	кении и вовлечение	их в деятельность от	рядов ЮИД
1.1	Праздник для	МАОУ	Заместитель	1 классы	МАОУ	Сентябрь	
	первоклассников	«СОШ №127»	директора по ВР		«СОШ №127»,		
	«Посвящение в	руководитель			руководитель		
	пешеходы».	отряда ЮИД			отряда ЮИД		

1.2	Проведение в классах бесед по ПДД (интерактив)	МАОУ «СОШ №127» руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	1-4 класс	MAOY «COIII №127»	Сентябрь	
1.3	Флэш-моб на иностранном языке по ПДД	МАОУ «СОШ №127» руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	5-8 класс	МАОУ «СОШ №127»	Октябрь	
1.4	Тропа безопасности	МАОУ «СОШ №127», заместитель директора по ВР, руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	5-8 класс	МАОУ «СОШ №127»	Октябрь	
1.5	Проведение беседы об ответственности за нарушение ПДД.	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	3-7 класс	МАОУ «СОШ №127»	Ноябрь	
1.6	Письмо водителю об ответственности за нарушения ПДД.	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	2-4 класс	МАОУ «СОШ №127»	Ноябрь	
1.7	Онлайн –игра «Я будущий юидовец»	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	МАУ ДО ЦДТ «Юность», инспекторы Госавтоинспекции , специалисты ДО	В соответствии с положением	В соответствии с положением	Ноябрь	
1.8	Мастер класс по изготовлению фликеров	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	1-4 класс	МАОУ «СОШ №127»	Январь	
1.9	Акция «Фликер в подарок»	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	1-4 класс	МАОУ «СОШ №127»	Январь	

1.10	Проведение соревнования на лучшего знатока ПДД среди учащихся 1-3 классов	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	1-3 класс	МАОУ «СОШ №127»	Март	
1.11	Проведение тестирования на знания правил дорожного движения.	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	1-11 класс	МАОУ «СОШ №127»	Апрель	
1.12	Проведение акции «Письмо водителю»	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	1-4 класс	MAOY «COIII №127»	Май	
1.13	Проведение «Недели безопасности», посвященной окончанию учебного года. Организация работы отряда ЮИД в школьном лагере дневного пребывания	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	1-7 класс. ЛДО	МАОУ «СОШ №127»	Май	
	2. Создание услови	й для вовлечения (обучающихся в деяте	льность по проф	илактике ДДТТ, вклю	чая отряды ЮИД	
2.1	Проведение агитационных акций, конкурсов, викторин в День ЮИД	МАОУ «СОШ №127», руководитель отряда ЮИД	Заместитель директора по ВР	1-7 класс	МАОУ «СОШ №127»	6 марта	
3. O _I	рганизация системной рабо	оты с родителями і		новам ПДД и пр	ивитию навыков безо	пасного поведения	на дорогах
3.1	Рекомендовать	Заместитель	Заместитель	Родители	МАОУ	Сентябрь	

3.2	приобретение для обучающихся светоотражающих элементов Встречи с работниками ГИБДД	директора по ВР, классные руководители Заместитель директора по ВР, классные руководители	директора по ВР Заместитель директора по ВР	обучающихся 1-11 класс Родители обучающихся 1-11 класс	«СОШ №127» МАОУ «СОШ №127»	В течение года
3.3	Тематические родительские собрания по БДД	Заместитель директора по ВР, классные руководители	Заместитель директора по ВР	Родители обучающихся 1-11 класс	МАОУ «СОШ №127»	В течение года
		4. Орга	низационная работа	а с коллективом шко	олы	
4.1	Утвердить план мероприятий по предупреждению ДДТТ.	Заместитель директора по ВР	инспектор ГИБДД, директор МАОУ «СОШ №127»	классные руководители	MAOY «COIII №127»	Июль
4.2	Организовать с педагогическими работниками инструктаж по методике проведения занятий с детьми по БДД, классных часов, тестирования	Заместитель директора по ВР	инспектор ГИБДД	классные руководители	MAOY «COIII №127»	В течение года
4.3	Обновление уголка по безопасности дорожного движения.	Заместитель директора по ВР	инспектор ГИБДД	Обучающиеся 1-11кл., родители	МАОУ «СОШ №127»	В течение года

14. ДЕТСКИЕ ОБЪЕДИНЕНИЯ

77

№	Дела, события, мероприятия	Классы	Сроки	Ответственные
1	Проведение в классах тематических бесед по профилактике безопасности, акций, мероприятий в школе	ЮИД, ОПН, ДЮП, Экоотряд, ШСП, ШСК	в теч. года, в соответствии с планом работы ДОО	Кураторы детских общественных объединений
2	Участие в районных, городских конкурсах, соревнованиях, мероприятиях	ЮИД, ОПН, ДЮП, Экоотряд, ШСП, ШСК	в теч. года, в соответствии с планом работы ДОО	Кураторы детских общественных объединений
3	Организация встреч и проведение совместных мероприятий со специалистами служб безопасности, инспекторами ОДН, ГИБДД, МЧС и др.	ЮИД, ОПН, ДЮП, Экоотряд, ШСП, ШСК	в теч. года, в соответствии с планом работы ДОО	Кураторы детских общественных объединений
4	Выпуск тематических информационных бюллетеней, листовок	ЮИД, ОПН, ДЮП, Экоотряд, ШСП, ШСК	в теч. года, в соответствии с планом работы ДОО	Кураторы детских общественных объединений
5	Участие во Всероссийских детских мероприятиях и инициативах	«Движение первых», «Орлята России»	в теч. года, в соответствии с планом работы Всероссийских детских объединений	Кураторы детских объединений
6	Освещение в медиапространстве школьных мероприятий	Медиацентр	в теч. года	Куратор Медиацентра



7	Хоровые выступления на школьных мероприятиях	Школьный	в теч. года	Руководитель
		xop		школьного хора
8	Создание школьного музея, разработка экскурсионных маршрутов	Школьный музей	в теч. года	Руководитель школьного музея
9	Театральные и сценические постановки	Школьный театр	в теч. года	Руководитель школьного театра

15. ЭКСКУРСИИ И ТУРИСТИЧЕСКИЕ ПОХОДЫ

№	Дела, события, мероприятия	Классы	Сроки	Ответственные
	Общешкольный турслёт «День здоровья»	5-11 класс	сентябрь	Зам. директора по ВР, руководитель МО учителей физической культуры
	Посещение театров	1-11 класс	в течение года	Зам. директора по ВР, классные руководители
	Экскурсии в музеи города	1-11 класс	в течение года	Зам. директора по ВР, классные руководители
	Экскурсии по городу	1-11 класс	в течение года	Зам. директора по ВР, классные руководители
	Поездки по Пермскому краю и за ее пределы	1-11 класс	в течение года	Зам. директора по ВР классные руководители
	Пеший поход на лыжную базу «Динамо»	1-11 класс	в течение года	Зам. директора по ВР классные руководители
	Туристический сплав по рекам Прикамья	8-11 класс	июль	Учитель физики, Мотовица Е.А.

16. ШКОЛЬНЫЕ И СОЦИАЛЬНЫЕ МЕДИА

№	Дела, события, мероприятия	Классы	Сроки	Ответственные
1	Проект «Маленькая редакция», выпуск школьной газеты «Cosmoskoliten», публикация авторских работ обучающихся (отзывы, эссе, репортажи) где поднимаются проблемные вопросы, даются актуальные советы для подростков, будущих абитуриентов.	8-11 классы	в течение года	Куратор проекта «Маленькая редакция», Зам. директора по ВР
2	Школьная группа в социальной сети «Вконтакте» - «Школа 127 г. Перми» https://vk.com/public101840610 , освещение деятельности образовательной организации в информационном пространстве для продвижения ценностей школы и организации виртуальной диалоговой площадки	1-11 класс	в течение года	Куратор по нформатизации
3	Официальный сайт школы http://www.school127.perm.ru/ , информирование детской, родительской и педагогической общественности	1-11 класс	в течение года	Куратор сайта школы
4	Информационные стенды в школе и классе, предоставление актуальной, тематической информации	1-11 класс	в течение года	Кураторы направлений Зам. директора по BP
5	Оформление Фотозоны, освещение школьных/внешкольных мероприятий.		в течение года	Зам. директора по ВР